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El Ayuntamiento, superávit de 183 millones 
y la Diputación, déficit de 115_______ _

No ha habido sorpresa en
Avila por los 
las auditorías

El resultado de las auditorías 
de Ayuntamiento y Diputación 
Provincial de Avila, no ha sor
prendido ni a sus actuales res
ponsables, Mario Galán y Jesús 
Terciado, del Grupo Popular, ni 
a los anteriores, Pedro García 
Burguillo y Daniel de Fernando 
Alonso, entonces de UCD y 
actualmente representantes 
del CDS.

' Esto es al menos lo que 
puede desprenderse de las de
claraciones hechas por ellos a 
EL DIARIO DE AVILA, tras co
nocerse una serie de cifras so
bre el déficit de los municipios 
auditados, que estaba “infla
do” en 14.000 millones de pe
setas.

Concretamente el resultado 
que la auditoría ha anejado 
sobre el Ayuntamiento de Avila 
es de un superávit de 183 mi
llones, a pesar de que se había 
dado una cifra de endeuda
miento de 208 millones. En la 
auditoría a la Diputación Pro
vincial la diferencia es de 38 
millones de pesetas, ya que sus 
técnicos fijaban el déficit en 

, 152,7 millones y los del Minis
terio de Hacienda lo han re
ducido a una cantidad que os
cila entre los 114 y 116, En 
ambos casos, las diferencias se 
deben a la inclusión o no de 
una serie de partidas de gastos 
como los correspondientes a 
expropiaciones y tramitacio
nes sobre la Presa del Voltoya,
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resultados de
en el caso del Ayuntamiento o 
las obras de planes provincia
les que no pudieron ejecutarse 
por no haber cumplido los re
quisitos legales los ayunta
mientos a los que se concedió. 
El resto de “desajustes”, apre
ciados en los estados de cuen
tas de ambas corporaciones 
parecen ser únicamente de ca
rácter técnico y fácilmente sub
sanables. Así lo han recono
cido al menos los señores Ga
lán Sáez, Terciado Serna, Gar
cía Burguillo y De Fernando 
Alonso, quienes han mostrado 
su satisfacción por los resul
tados y han asegurado que es
peraban unas cifras similares.

Las auditorías se han prac
ticado también a algunos Ayun
tamientos de la provincia, co
mo en el de Arenas de San 
Pedro, con un déficit de 6 mi
llones de pesetas, superior a 
los 4,5 en que se pensaba y al 
Ayuntamiento de Lanzahíta, 
que tenía algunos documentos 
en blanco.

NÓ obstante, el hecho de que 
se hayan dado esas cifras de 
superávit y dé déficit, no quiere 
decir que sea esa la situación 
económica real de los citados 
organismos, ya que la Dipu
tación, que es el caso más 
espectacular, tiene uña deuda 
de 2.785 millones de pesetas.
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LUMBRERASCasi quince millones de pesetas se emplearán en la consolidación y recuperación de Santa Ana

Las obras han sido adjudicadas por la Junta de Castilla y León

62 millones de pesetas para monumentos 
de la capital y provincia

Santa Ana, La Santa, el Episcopio y las iglesias 
de Santiago 'a», Aravalle y Burgohondo, entre
los edificios a

Seis obras de restauración, 
consolidación o recuperación de 
monumentos en Avila y provin
cia, han sido definitivamente ad
judicadas, por la Consejería de 
Educación y Cultura de la Junta 
de Castilla y León, según reso
luciones de 10 de enero de 1985, 
que publica el Boletín Oficial de 
Castilla y León conespondiente 
al jueves 28 de febrero último.

La primera de estas obras es 
la de consolidación y recupe
ración del convento de Santa 
Ana de Avila, adjudicada a la 
empresa Jesús Yáñez Rodríguez, 
por un importe de 14.947.384 pese
tas. Figuran a continuación la 
adjudicación de las obras de 
restauración de la Casa Natal de 
Santa Teresa, en Avila (segunda 
fase), adjudicada a Procedimien
tos Técnicos de la Construcción,

restaurar
por un importe de 13.880,000 
pesetas: consolidación del an
tiguo Episcopio, adjudicada a 
Fondedile, S.A., por un importe 
de 8.213.709 pesetas; restaura
ción parcial de la iglesia y torre 
de Santiago.de Aravalle, adju
dicada a la empresa Conta, S.A. 
por un imp'orte de 8.211.451 pe
setas; consolidación de lá Aba
día de Burgohondo, adjudicada a 
Fondedile, S.A., por un importe 
de 8.341.131 pesetas y restaura
ción en cubiertas de monumen
tos en Avila, adjudicado a la 
empresa Constosa, por un im
porte de 8.319.904 pesetas;

La cantidad total a invertir por 
la Junta de Castilla y León para 
restaurar y recuperar monumen
tos en Avila y provincia, va a ser 
de 61.913.579 pesetas. Aunq.ue 
las resoluciones publicadas en 

el Boletín Oficial de Castila y 
León no señalan las fechas de 
inicio de las obras ni la duración 
de cada una de ellas, cabe su
poner que, habiendo sido ya ad
judicadas. el comienzo de los 
trabajos en todos los monumentos 
citados será próximo.

Sería deseable que tampoco se 
demorasen las necesarias obras 
de conservación de la muralla 
que. en diferentes puntos de su 
perímetro, presenta importantes 
daños, a los que hay que añadir 
el deterioro inevitable que se 
produce en todo monumento 
abandonado en este aspecto; EL 
DIARIO DE AVILA señalaba ayer 
uno de los deterioros que úl
timamente se han producido, y a 
éste continuarán otros, si no se 
lleva a cabo un programa de 
conservación.

/ REBAJAS 'I
Coalición Popular y CDS siguen oponiéndose a la creación de una Gestora

Jeimer monas * noutioue
Duque de Alba, 3—Alemania, 6

ABRIGOS - VESTIDOS - FALDAS 
CAMISAS - PANTALONES - SUETER

HERNIADOS
Cualauier trabajo, movimiento o posición podrá efectuar cómoda- 
mente usando el moderno aparato HERNIUS AUTOMATICO, preciso, 
minúsculo, lavable y sin tirantes que se lleva sin noUrse.
Garantizados hasta 5 años: Bajo prescriocion facultativa. y-C C- O 
XÁÁAZ VISITA EN AVILA: Día 5 de marzo, de 9 a 12 en el Hotel Palacio 
M Valderrábanos, Pza. de la Catedral, 9. Visitas gratuitas.

GABINETE ORTOPEDICO HERNIUS
Rambla Cataluña, 34 BARCELONA. Nlontora. 32 MADRID.

La Junta Electoral Central se pronunciara 
sobre las elecciones locales de Mombeltrán

La Junta Electoral Central po
dría pronunciarse, en breve, soj 
bre la consulta realizada por la 
Diputación Provincial de- Avila 
acerca de sí está obligada, o no, a 
nombrar Comisión Gestora en el 
Ayuntamiento de Mombeltrán.

Como ya informó EL DIARIO 
DE AVILA, la Corporación Pro
vincial recabó, por acuerdo de 
los tres grupos presentes en la 
misma, a la Junta Electoral Pro
vincial informe sobre si debía 
proceder a cumplir la resolución 
dictada por la Dirección General 
de Administración Local. La ci
tada instrucción venía a ordenar

que por la Diputación Provincial 
fuera designada una Comisión 
Gestora para gobernar el Ayun
tamiento de Mombeltrán hasta la 
celebración de las próximas elec
ciones locales y que deberían 
tenerse en cuenta, para la desig
nación de tal -Comisión, los re
sultados electorales de octubre 
de 1982, con lo que los conce
jales independientes que fueron 
elegidos en mayo del 83 que
darían fuera.

El Centro Democrático y So
cial y la Coalición Popular han 
manifestado su oposición al 
nombramiento de la Gestora e

insisten en la petición de la 
celebración de elecciones. Mien
tras. el Partido Socialista sigue 
sin pronunciarse pese a que fue 
él quien pidió la anulación de los 
resultados electorales de mayo 
de 1983.

Según ha podido saber este 
periódico, la Junta Electoral Pro
vincial. al dirigirse a la Junta 
Electoral Central, se muestra 
opuesta a la designación de la 
Comisión Gestora. Al mismo tiem
po señala que la actual Corpo
ración de Mombeltrán debe se
guir en sus funciones hasta que 
se celebren elecciones locales 
parciales.
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“Nadie es responsable de la cara que tiene; pero, 
al cabo de unos cuantos años, todos son res
ponsables de la cara que ponen”.

(Cardenal Mercier)

TRIBUNA LIBRE

El corral
Por ENRIQUE JIMENEZ ASENJO (*)

LA SOLANA

OTAN, Flick y auditorías
• Todos los grupos políticos, a 
excepción del que ostenta el 
poder, están trabajando ya con la 
hipótesis de que las elecciones 
parlamentarias van a ser adelan
tadas. Esto es, en síntesis, lo que 
vienen a decir desde los comu
nistas a Alianza Popular, pasan
do por centristas y nacionalistas. 
Numerosos son los hechos que 
parecen apoyar las tesis de los 
distintos partidos no guberna
mentales. Aunque hay un punto 
que está por despejar: la entrada, 
o no, en enero próximo, en la 
Comunidad Económica Euro
pea. Las negociaciones del pre
sente mes de marzo van a ser un 
baremo indicativo de lo que pue
da ocurrir. Entre los múltiples 
puntos por los que la oposición 
cree que los ciudadanos seremos 
llamados a las urnas antes de 
que se cumpla el período legisla
tivo de cuatro años, destaca el 
famoso y prometido referéndum 
sobre la permanencia o no de 
España en la Organización del 
Tratado del Atlántico Norte. Este 
es un caballo difícil de montar y 
el propio presidente del Gobier
no lo sabe.

• Se celebró, al fin, el Pleno, en 
el Congreso de los Diputados, 
sobre el caso Flick. Muchos ciu
dadanos de a pie nos hemos que
dado como al principio. Al no 
haber habido unanimidad en la 
Comisión investigadora que te
nía como misión averiguar si el 
señor González Márquez había 
reibido o no dinero procedente 
del grupo alemán Flick, surgen 
muchas preguntas, porque en la 
sesión parlamentaria se dijeron 
cosas muy duras. Sólo socialis

EL QUIOSCO
PSOE=PRI

Un conocido banquero me 
comentaba recientemente, no 
sin cierta sorna, que el problema 
ahora era conseguir ser del PSOE 
sin perder la virginidad.

La idea de que el actual parti
do en el poder está inventando el 
PRI se está extendiendo en todas 
las capas de la sociedad. En 
alguna ocasión he señalado que 
nos hace falta buscar un modelo 
al otro lado del Atlántico: aquí 
Franco inventó la Secretaría 
General del Movimiento.

Por eso, dada la velocidad de 
crucero que el partido en el 
poder lleva para convertirse en el 

SONRIA, ES MEJOR

tas y PNV —no olvidemos que 
ambos firmaron un pacto de le
gislatura .en el País Vasco, re
cientemente— votaron por un 
lado. El resto de los grupos, en 
contra... Para seguir teniendo du
das, aunque nadie diga que ha 
habido actuaciones ilegales... Pe
ro... Uno no sabe, pero es que hay 
tantos líos en este mundo...

• Como el lío de las auditorías. 
Auditar una empresa, un orga
nismo público, una administra
ción, sea local, provincial, auto
nómica o nacional está muy 
bien. Pero que no se confunda a 
los ciudadanos de a pie. Muchas 
auditorías se hicieron para tratar 
de pedir al Estado más dinero, 
otras, para que nadie viniera 
después diciendo que si los an
teriores lo hicieron mal... Las 
auditorías de ayuntamientos y 
diputaciones, por ejemplo, te
ñían un fin muy concreto; si 
daban déficits, se podían acoger a 
las medidas de saneamiento de 
las haciendas locales, o sea, que 
la Administración Central paga
ba las deudas. Claro, hubo quie
nes se pasaron —de buena fe— 
para pedir alguna ayuda más 
substanciosa para sus corpora
ciones. Pero algunos han queri
do entender de que había trapos 
sucios y estos no son tantos... Ya 
veremos cuando se auditen, en el 
futuro, las actuaciones actua
les... 0 sea, que no hay tantos 
chanchullos como alguien quie
re ver, sino "pecadillos” que ni 
siquiera requieren penitencias. 
A lo sumo, pequeños tirones de 
oreja.

JOSE MANUEL SERRANO

ojo todopoderoso que vigila y 
controla las estructuras de la 
sociedad, las palabras del ban
quero que citaba al principio son 
clarividentes. No será una sor
presa que hasta los banqueros 
saquen el carnet del partido.

Lo asombroso de todo este 
proceso es, sin duda, el despar
pajo con que los hombres del 
socialismo presumen incluso de 
ello. La semana pasada, en estas 
mismas páginas, Manuel Chaves 
reconocía con toda tranquilidad 
que 50.000 hombres del PSOE 
estaban trabajando en la Admi
nistración. El Partido Socialista 
había creado 50.000 puestos de 
trabajo para sus fieles.

No por ser, el corral, de 
humilde condición pierde su 
carácter de pieza de la vivienda 
rural o de la casa de labranza. 
Sobre todo en el campo de las 
Castillas y destacadamente, 
para nosotros ahora, en los 
pueblos y aldeas de Avila. 
Encerrados en la casa o cerca
dos contiguos a ella, con tapias 
abiertas al cielo, en los corrales 
se acoplan los aperos de la la
branza, los arreos del ganado, 
los piensos y la leñera dispues
ta para la lum.bre de los largos 
inviernos. Era la dependencia 
de la intendencia familiar.

Parejo con este servicio, el 
corral se animaba con otro más 
humano, por ser el espacio 
abierto al libre juego del sol, las 
nubes y el viento; de servir para 
el asueto y descanso de sus 
moradores: la madre tendía al 
aire libre la colada, cuidaba de 
sus hijos que se solozaban, en él, 
se comunicaban los parientes 
vecinos y amigos las noveda
des ocurridas en el pueblo. 
Cuando el espacio lo consentía 
se plantaba la parra, la higuera 
que con algún rosal solitario y 
amigo, que entraban en com
petencia, todas las primaveras 
hasta alcanzar, si lo lograban, 
un fruto de muy incierta madu
rez en el lejano otoño. El corral 
fue escenario de una modesta 
pero entrañable vida social: 
ágora familiar en franco de
suso.

En los mismos pueblos del 
Valle Amblés, tanto del llano 
como de sus sienas circundan
tes, se puede advertir el tránsito 
lento pero constante de su 
existencia y transformación, a 
través de los siglos. Desde los 
descubrimientos arqueológicos 
de “ULACA”, “LAS COGOTAS” y 
tantos otros que afloran por 
doquier en la provincia, con los 
coetáneos de los Toros o Berra- 
eos ibéricos, hasta nuestros 
días, acreditan su condición 
original de recintos cerrados, 
con paredes rudimentarias que 
ofrecían cobijo, guarda o pro
tección del ganado. Testimo
nio fehaciente de la existencia 
ya de una sociedad, precavida y 
sedentaria sustituta de otra

Matanzas 
de cerdos
En el diario que usted tan digna

mente dirige apareció el día 30 
de enero un artículo cuyo título 
dice: Madrigal de las Altas Torres. 
Seis mil cerdos sacrificados en la 
zona”. En el último párrafo dice 
lo que transcribimos literalmen
te: “En la zona integrada o for
mada por unos diez o doce pue- 
bros, incluida la villa de Madrigal, 
Se sacrifican seis mil cerdos en 
este tipo de matanzas”, (se refie
re a las matanzas domiciliarias).

Esta carta que escribimos con
juntamente los veterinarios de 
Madrigal de las Altas Torres y 
de Rasueros, que Somos los impli
cados en la noticia, tiene como 
finalidad la de hacer constar que 
el conesponsal de este presti
gioso diario no se ha informado 
en buenas fuentes, pués enten
demos que los únicos que sabe
mos con exactitud el número de 
cerdos sacrificados en cada cam
paña en los 10 municipios que 

aún más primitiva trashumante 
o nómada, y en continua vigía 
contra el infortunio. Juntas ha
rán después —corral, corraliza 
o cerradero del ganado, pieza 
de vivienda, refugio y guardián 
familiar o tribal hasta arribar a 
nuestras “casas de labor” o 
labranza, superándose en el 
logro de un tipo de construc
ción unitaria y centralizado, en 
torno al corral— pieza clave de 
la vivienda, guardada en todas 
sus dependencias, bajo una 
sola llave, que proporcionaba 
al dueño seguridad, paz.

El corral conquista definiti
vamente su estirpe, fama y 
gloria en las ventas manchegas 
que Don Quijote frecuentó. En 
ellas acampaban en busca de 
refugio y descanso para su 
constante batallar. El corral de 
una de ellas, fue escenario de 
la egregia ceremonia de armar
le “caballero”. “Se dió —cum
ple el relato— luego la orden 
de como velase las armas en el 
corral grande de que à un lado 
de la venta estaba”. (Cap. 111). 
Quedó con ello tan contento^ 
tan gallardo, tan alborozado, 
que el gozo le reventaba por las 
cinchas del caballo, y de parejo 
modo, en el corral de otra 
venta, se realizó el holocausto 
purificador de los malhadados 
libros de caballería que el 
propio Don Quijote dirigió 
“Pues vayan todos al corral”. Y 
a él fueron y se consumieron 
en un fuego “purificador”, para 
regocijo, que no espanto, de los 
siglos futuros. Desde entonces, 
corrales y ventas quijotiles 
quedaron dignificados para 
siempre.

De los corrales ¿qué ha sido? 
¿Dónde se van? ¿se fueron? 
¿Dónde las casas de labor a que 
pertenecieron? --Ciertamente, 
antes de la ciudad fue el 
pueblo, y antes el campo vir
ginal y puro. La naturaleza 
dueña y señora. Desde enton
ces a hoy, la era de las grandes 
ciudades media un abismo que 
lo engulle todo, y en ello van 
las casas y corrales rústicos, de 
piedra, arena y cal. Hoy por hoy 
los pueblos pequeños, las al
deas, los caseríos están conde

CARTAS
componen nuestra demarcación 
somos nosotros y los ayunta
mientos respectivos de cada 
municipio, que llevan un control 
riguroso de los cerdos sacrifica
dos. Todo lo demás que se pueda 
decir sobre esta materia, son 
puras especulaciones que, por 
desgracia, lo único que pueden 
hacer es falsear la realidad y 
confundir a los lectores de un 
diario que tiene muy bien gana
do su prestigio.

Si tenemos en cuenta que el 
censo global de los 10 munici
pios es de 5.558 habitantes, 
datos tomados del censo publi
cado en Boletín Oficial de la 
Provincia con fecha 1 de febrero 
de 1983, de lo expuesto en el 
artículo se deduce que cada 
habitante sacrificaría más de un 
cerdo por temporada, incluyen
do a los lactantes y los ancianos 
que, por medidas prudentes de 
salud, ya no incluyere én sus 
dietas productos derivados del 
cerdo.

Ahora vamos a explicar con 

nados, como todo, a renovarse 
o morir. De una u otra forma las 
veteranas casas de labranza se 
hallan en trance de perecer.

La revolución tecnológica 
ha entrado en el campo con 
mucho más garra que la polí
tica. Ya no se ven por la besana 
las yuntas de ganado arando 
las tierras, bajo la mano segura 
del labrador. El arado romano, 
pieza de histórica prosapia, ha 
sido reemplazado por la má
quina y pasado a ser herra
mienta ornamental de arqueo
logía rüral, El gañán ya“no ara y 
canta, espera que la cosecha
dora le ofrezca el grano limpio 
del año.

¿k. .La ola’/ transformante ha 
invadido los pueblos labrado
res, con viento fuerte. Sus 
construcciones clásicas pier
den estilo y vigencia ante las 
nuevas que llegan de la ciudad. 
Son los “chalets”, las casas 

, nuevas de pisos y ladrillos, los 
apartamentos. Todos sin corra
les. A lo más ún jardín hético. 
No es que llorerítos este mundo 
nuevo qüe ños arrastra. Es que 
las nuevas formas de vivir, más 
confortables no son más có
modas ni ámables. La casa de 
pisos, por muy acicalada que se 
haga, no poseerá la expansión 
y humanidad de las rústicas 
que agonizan. Los pueblos con 
ello también pierden su estam
pa rural y campesina, su ima
gen de identidad comarcal 
genuina y se hacen un bien 
común. La menguada imagina
ción constructiva actual, inspi
rada en las revistas profésiona- 
les, podría levantar los ojos por 
encima de ellas, expandir su 
mirada por los campos, captar 
la poesía que aún perdura, en 
sus pueblos y aldeas y mante
ner en su proyecto el carácter 
urbano tradicional. Renovar y 
ensalzar la casa labradora, de 
piedra, el corral, el portal, la 
sala, la alcoba, la despensa, el 
sóbrado.

Así, sin dejar de ser nuevo, 
actual o precusor, se puede ser 
tradicional y continuador. Re
novar la tradición. Continuar. 
(*) Enrique Jimenez Asenjo, ex
magistrado del Tribunal Supremo 

exactitud lo que el corresponsal 
no ha sabido explicar. El partido 
de Madrigal de las Altas Torres lo 
constituyen éste municipiojun- 
tamente con los de Horcajo de 
las Torres, Castellanos de Zapar
diel, San Esteban de Zapardiel, 
Moraleja de Matacabras y Blas- 
conuño de Matacabras. El par
tido veterinario de Rasueros lo 
componen este municipio y los 
de Mamblas, Bercial y Barromán. 
Son exactamente 10 municipios 
los que componen los dos parti
dos veterinarios o sea a la que de 
una manera imprecisa él hace 
referencia. Pues bien, para que 
no haya.ninguna duda entre los 
lectores de éste Diario, diremos 
que el número de cerdos sacri
ficados en la actual campaña, 
que prácticamente está termina
da, es de 1.200, cifra que se aleja 
mucho de los seis mil que el 
corresponsal menciona en su 
artículo desafortunado.

Le saludan atentamente los 
veterinarios titulares de Madri
gal de las Altas Torres y Rasueros.
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Fue pronunciada por el doctor Francisco Amorós

Conferencia sobre la nefrología en el diabético
Para evitar o retrasar en lo 

posible los problemas renales, 
los diabéticos tienen que tener 
bien compensada su diabetes, ya 
que en los casos en que se lleva 10 
ó 15 años de evolución pueden 
aparecer este tipo de problemas 
renales. Esta fue la idea princi

CINE EN AVILA

''Midnight cowboy'', lo más destacado
“EN LA CUERDA FLOJA”.— 

Producción norteamericana del 
año 1984, dirigida por Richard 
Tuggle y protagonizada por 
Clint Eastwood, Genevieve Bu
jold y Allison Eastwood. Me ha 
producido una sorpresa favo
rable, compartida por muchos 
de mis colegas en las tareas 
críticas, ver como el señor Eas
twood ha roto el cliché del 
policía de métodos violentos y 
Magnun siempre dispuesta pa
ra matar —personaje que ha 
repetido varias veces desde el 
éxito de “Harry el Sucio”— por 
el del protagonista que nos 
ocupa. Wes Block, policía de 
Nueva Orleans, tiene que en
frentarse <iurante una investi
gación sobre los crímenes de 
un maníaco sexual a sus pro
pios problemas y traumas ya 
que el asesino le implica direc
tamente con sus métodos. El 
guión que sirve este argumen
to, está bastante cuidado y do
sifica los aspectos propios de 
cine negro (violencia, acción, 
investigación) con un intere
sante estudio del personaje y 
su gama de contradicciones. El 
personaje de este film, a dife
rencia del prepotente Harry, es 
un auténtico ser humano no 
una máquina de matar. La rea
lización ha sido encargada por 
Eastwood a un director nuevo 
Richard Tuggle que ha acerta
do plenamente en el tratamien
to del film: el modo que tiene 
de contamos en imágenes la 
historia es realmente preciosa 
y sugestiva, su utilización de 
los elementos que tiene en su 
poder es lo suficientemente 
contenida, a pesar de la dureza 
de la trama y del tema que se

F. GOMEZ 
DE LIAÑO 

OFTALMOLOGO
Cirugía Ocular-Lentilla» 

Consulta do 4,30 a 8 (excepto 
miércoles y sábedos)

1* Don Carmelo, 22 - l." B Telf.: 224024

(Frente al Parque de San Antonio)

C.M. n.« 5

pal desarrollada en la conferen
cia que sobre “la nefrología en el 
diabético”, desarrolló el doctor 
Francisco Amorós, nefrólogo del 
Hospital de là Seguridad Social 
Nuestra Señora de Sonsoles el 
pasado jueves.

trata, que hace que en pocas 
veces de esta interesante histo
ria se rompa el ritmo. La foto
grafía es espléndida y saca par
tido a esa interesante ciudad 
que es N. Orleans, aparte de 
que se usa como reflejo de los 
sentimientos y las situaciones 
con bastante precisión. La mú
sica es funcional y la interpre
tación está muy conseguida; 
Eastwood borda su personaje 
y consigue uno de los policías 
cinematográficos más consis
tentes, dentro de la línea del 
McLeod de “Brigada 21”, por su 
riqueza de matices. Genevieve 
Bujold, como la encargada de 
un centro de asistencia a vio- * 
ladas, hace un papel también 
bastante conseguido y consis
tente. Un film duro que sin ser 
una obra maestra, ofrece una 
interesante y profunda refle
xión sobre muchos aspectos de 
la sociedad que nos ha tocado 
vivir. (Se proyecta en el Cine 
T.L. de Victoria).

“MIDNIGHT COWBOY.— 
Producción norteamericana del 
año 1968, dirigida por John 
Schlesinger y portagonizada 
por John Voigth y Dustin Hoff
man. Recuerdo que cuando el 
film que nos ocupa se estrenó 
en España, en el año 1975, y en 
salas de arte y ensayo, resultó 
una grata sorpresa y un botón 
de muestra de un tipo de cine 
que se hacía en los USA más 
cerca del “underground" que 
de los espectáculos “made in 
Hollywood”. Esta relación 
de amistad entre un tejano y 
una especie de pícaro cojo y 
enfermo que nos sirve de pre
texto narrativo para una disec

TOMAMOS SU PISO A CUENTA
(No importa la situación o astado an qua sa ancuantra)

LE ENTREGAMOS 
UNO CENTRICO A ESTRENAR

El resto puede pagarlo con grandes 
LE ESPERAMOS facilidades adaptando el importe 
En s. Pedro Bautista, 5 de la mensualidad al costio de la vida

La conferencia, que estuvo 
seguida de un coloquio, se cele
bró en la sede de la Asociación 
de Diabéticos Españoles, en los 
locales de la Asamblea Provincial 
de Cruz Roja, de plaza de San 
Francisco, 2.

El acto fue presentado por el 

ción y una visión de la vida 
estadounidense bastante ale
jada del topico y del “american 
way of life”, resultó insólito y al 
mismo tiempo una bocanada 
de aire fresco al cada vez más 
adocenado cine norteamerica
no. Por eso es de agradecer la 
oportunidad que se brinda de 
revisaría. A pesar de ser un 
producto pretendidamente co
yuntural, su calidad permane
ce y las razones son fundamen
tales dos: un excelente y sólido 
guión de Waldo Salt que per
mite que los diálogos surjan 
sin forzarlos lo más mínimo y 
una realización sobria y preci
sa de Schlesinger, realizador 
que proviene del free cinema 
británico, que hace de esta 
película su mejor obra. La luci
da reflexión que hace Schle
singer de cierto aspecto de los 
Estados Unidos es totalmente 
válida a la par que el estudio y 
el brillante uso que hace de los 
personajes principales, encar
nados por John Voigth y un 
extraordinario Dustin Hoffman 
que hace una de sus mejores 
creaciones. La bella fotografía 
en color y la estimulante banda 
sonora de John Barry, de la que 
llama la atención el tema can
tado por Nilsson "Everybody” 
talking”, ayudan a conseguir 
una de las películas más inte
resantes y menos acomodati
cias del cine USA. Como curio
sidad, en el año 1969, el film 
que nos ocupa y su director se 
llevaron un Oscar respectiva
mente. (Se proyecta en el Cine 
Reyes Católicos).

“DETRAS DE LA PUERTA”.— 
Coprodución franco-italiana 
del año 1984 dirigida por Lilian 

doctor Juan Sesma Lamarque, 
médico del Hospital de la Seguri
dad Social y concluyó con unas 
palabras de agradecimiento por 
parte de la presidenta de ADE en 
Avila, Ani López, quien pidió al 
conferenciante su presencia, de 
nuevo, en otra charla.

Cavani e interpretada por Mar
cello Mastroianni, Eleonora 
Giorgi, Tom Berenguer y Mi
chel Piccoli. Desde la fama 
obtenida por “El portero de no
che”, la realizadora italiana ha 
ido de film en film y de polé
mica en polémica sin encon
trar su camino y al mismo tiem
po sin dejar de interesar a los 
amantes del cine. Sus películas 
son tortuosas, ambiguas, car
gadas de contradicciones y so
bre todo de una fuerza visual 
a veces las desequilibra y 
hace que pidan a gritos una 
contención que la Cavani se 
niega a dar. En este su último 
film, se dan todas las constan
tes expresadas ya que cuenta 
con un guión, que nos sirve 
cinematográficamente, como 
es habitual en la directora, una 
historia ácida, dura, decadente. 
Las imágenes fruto de su reali
zación son impactantes, de un 
dominio patente de la estética 
feista y sobre todo hecho con 
ganas de provocar al especta
dor. Hay momentos en que la 
película corre el peligro de irse 
al garete por el exceso en el 
tratamiento de alguna imagen, 
no obstante logra recuperar el 
equilibrio y que el seguidor de 
la obra de la Cavani se interese 
por este paso más en su ambi
gua carrera. La fotografía y 
música culnplen y los intérpre
tes también aunque, como es 
habitual, se desmadren a veces 
más de la cuenta. (Se proyecta 
en el Cine Avenida).

J. C. P. M.
NOTA.—No nos responsabi

lizamos de los cambios de últi
ma hora.

pSoíL

PIJAMAS
REYES CATOLICOS. 8 

AVILA

DEL GRANDE 
AL CHICO

Auditorías
El tema de las auditorías 

está poniendo de manifiesto, 
cuando menos, lo difícil que 
resulta llevar bien una conta
bilidad y la escasez de perso
nas preparadas para ello que 
existe. No deja de ser signifi
cativo que alrededor de 200 
consistorios, según publica
ba hace algunos días la pren
sa nacional, es decir, la mayo
ría de los auditados, hasta el 
momento, por Hacienda, “no 
cumplían las más elementa
les normas de contabilidad 
hasta el 31 de diciembre”. Si 
aceptamos que en la mayoría 
de estos casos no puede pen
sarse en mala Voluntad, no 
queda más remedio que ad
mitir que los técnicos espe
cialistas de las citadas corpo
raciones no saben o no pue
den llevar adecuadamente 
las contabilidades. Es decir, 
que las auditorías vienen re
sultando a los organismos 
oficiales algo tan complicado 
como la declaración de la 
renta para el ciudadano pro
fano en todas esas compleji
dades y cifras matemáticas 
que la declaración conlleva.

Ciñéndonos al caso de Avi
la encontramos que la dife
rencia en la contabilidad de 
la Diputación ha sido de 38 
millones de pesetas, (los téc
nicos de la Diputación daban 
la cifra de 152,7 y los audito
res 114) con la salvedad de 
que se ha reclamado y que en 
el Ayuntamiento ha sido ma
yor ya -qué se pensaba que 
podía hacerse un balance de
ficitario (de 208 millones) y 
ha salido un superávit de 183, 
con la salvedad también, al 
parecer, de que se tenía un 
resultado similar al ahora da
do a conocer. Cifras, al fin y al 
cabo bastantes bajas si se 
compara con la rebaja de 
18.888 millones que ha he
cho la Auditoría al Ayunta
miento de Madrid o el caso 
del Cabildo Insular de Cana
rias, que presentó un déficit 
de 2.346 millones y tiene un 
superávit de 82. Todo ello 
corrobora lo indicado al prin
cipio sobre el confusionismo 
y las dificultades contables. 
Menos mal a que tanto los de 
antes como los de ahora es
tán satisfechos de los resulta
dos. No hay mal que por bien 
no venga.

MAXIMIUANO

OCASIONES 
DEL LEON :

¡DISFRUTE DE UN 
DOBLE PLACER!

Tenga por el mismo pre
cio COCHE y MOTO
CICLETA.
Compre un vehículo de ocasión 
en diciembre, enero, febrero o 
marzo y entrará en el sorteo ante 
notario de un

CICLOMOTOR 
PUCH/CONDOR 

Además nuestros vehículos de 
diferentes marcas y modelos, es
tán revisados, garantizados y con B 
nuestras facilidades de pago.

MOSA
PEUGEOT TALBOT 

Teléfono: 22 05 00 
C* Viliacastín-Vigp, km. 111 AVILA
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CACHIVACHES

Gratitud
Terminada una serie de 

tres reportajes dedicados a la 
plaza de toros de Avila, y he
chos éstos con la sana inten
ción de que el recuerdo de 
unos acontecimientos sirvan 
para que pueda empezarse a 
crear un ambiente de cara a la 
posible solución del tema de 
la plaza, mediante el acuerdo 
con el empresario interesado 
en hacerse cargo de su explo
tación por un mínimo de cin
co años, a mí, personalmente, 
me resta expresar publica
mente mi gratitud a personas 
e instituciones que me han 
aliviado el trabajo de búsque
da en los archivos propios o 
de EL DIARIO DE AVILA. La 
institución no puede ser otra 
que la Peña Taurina Abulen
se. La persona, un miembro 
de la directiva de esa peña: 
Ramón Navas, poseedor de 
una recopilación de datos y 
documentos que merecería 
ser publicada para conoci
miento de cuantos de alguna 
forma estén interesados en el 
tema de los toros e, incluso, 
para el de quienes sin ser 
aficionados a la fiesta brava, 
tengan interés en conocer 
distintos aspectos de un ca
pítulo muy concreto de la 
más reciente historia de 
Avila.

Resulta siempre grato cum
plir el deber de expresar un 
agradecimiento. Por eso, al 
referirme a los anteriores, 
quiero dejar abierto el capítu
lo de la gratitud para que al
gún día puedan ser los afi
cionados abulenses a los to
ros quienes se lo expresen al 
Ayuntamiento por su deci
sión de dar vida a la plaza; de 
que ésta tenga la utilización 
para la que fue pensada y 
construida.

De momento quiero espe
rar con optimismo la respues
ta municipal a la propuesta 
de Jumillano, presentada ya 
por escrito y registrada de 
entrada con fecha 25 de fe
brero de 1985 y número 737. 
Con la misma fecha se decre
tó el pase del documento al 
alcalde para su tramitación y 
despacho. El siguiente paso 
será el estudio por la comi
sión correspondiente, o, tal 
vez, la decisión del grupo 
político que tras el reparto de 
áreas de poder se responsa
bilizó de este tema.

Javier Lumbreras.

Consultorio de Planificación Familiar 

GLORIA 
CARMONA 

SAEZ 
TOCOGIN ECOLOGO

CLINICA SANTA TERESA 
CONSULTA: Previa petición de hora 
de 4 a 5 tarde. Teléfono: 22 14 50

C.M. n.” 37

P. Domínguez 
González

PSIQUIATRIA- 
PSICOTERAPIA

Consulta horas convenidas 
Miércoles y Jueves tardes
Pasaje del Cister, 2-esc 1.-5.® 2

Teléf.:224185 AVILA c.m.16

Según se puso de manifiesto en la reunión celebrada anoche

La Junta de Semana Santa necesita locales
Avila. Redacción

La Junta de Semana Santa 
necesita un local para guardar 
las carrozas y otros elementos 
utilizados en la conmemoración 
de la Pasión, según se puso ano
che de manifiesto en la reunión 
mantenida por los miembros de 
la misma, en el Obispado de 
nuestra capital.

En la reunión de la Junta, que 
estúvo encabezada por su presi

Aumenta la subvención en virtud de las actividades

2.608.000 pesetas, para el centro de la UNED de Avila
A 2.608.098 pesetas ascenderá 

la subvención al Centro Asocia
do en Avila de la Universidad 
Nacional de Educación a Distan
cia, dependiente de la Funda
ción Pública Santa Teresa, de la 
Diputación Provincial. Esta can
tidad, que percibe de la sede

EL CINE EN CASA

Del clasicismo a la
Emilio C. García Gutiérrez

Después de haber contem
plado, el miércoles pasado, una 
de las películas más importan
tes del cine francés (y mundial), 
como es la obra de J. Becker 
Bajos fondos, este fin de se
mana el aficionado abulense 
puede ver otra gran película 
realizada en el país vecino vein
te años después: nos referimos 
a Al anochcer, no sin antes 
disfrutar —en sesión de tar
de— con un interesante film 
de Howard Hawks, que nos 
lleva a la política desarrollada 
por la industria norteamerica
na durante la Segunda Guerra 
Mundial. Los ejércitos de Tie
rra, Mar y Aire facilitaron la 
labor de numerosos directores 
que nunca parecían agotar la 
explotación de la contienda y 
las historias que ella generaba.

Fuerza aérea (Air Force, 
1943) es una de las muchas 
películas que dirigió Hawks so
bre el Ejército del Aire (él haba 
sido aviador en la primera gran 
guerra). La función de las mis
mas era demostrar al mundo 
que la fuerza aliada tenía sufi
cientes medios como para dalir 
victoriosos de dicha contienda. 
Sin embargo, también existían 
las personas, todos aquellos

dente, Benjamín López de Juan 
se decidió pedir a todas las co
fradías el presupuesto de sus 
gastos en procesiones, progra
mas, etc., con el objeto de hacer 
un presupuesto conjunto o glo
bal de todos los gastos de Se
mana Santa. En este capítulo se 
acordó igualmente conceder 
una serie de subvenciones para 
gastos extraordinarios de arre
glos dé carrozas y otras urgen
cias. 

central de la UNED, representa 
un considerable aumento sobre 
los 2.100.000 pesetas del año 
anterior. Para decidir la cantidad 
con la que se subvencionará a 
cada centro la Universidad esta
blece un baremo, tomando én 
consideración, las actividades 

pilotos que intentaban conse- 
guio el objetivo. Quizás el aspec
to humano haya estado desa
rrollado más específicamente 
en sus películas precedentes 
como Por las rutas de los cielos 
(1928), La escuadrilla del ama
necer (1930) o Sólo los ángeles 
tiene alas (1939). Por lo tanto 
no es de extrañar que en la 
película que hoy se emite en la 
sobremesa, se observe una ma
yor dedicación a resaltar los 
valores de la máquina (avión),- 
que es en realidad la que facili
ta el dominio de los cielos del 
mundo. Con un tratamiento 
amable y generoso, Howard 
Hawks no deja de ser un clási
co, un eficaz artesano, una vez 
más al servicio de una idea 
político-propagandística.

Claude Chabrol (París 1930) 
es uno de los directores fran
ceses que consolidaron la re
novación narrativa en el cine 
europeo de los años sesenta. 
La conocida “Nouvelle vague” 
se cimentó principalmente en la 
obra de autores como Jean- 
Luc Godard, Francois Truffaut 
y Chabrol. Si sus otros compa
ñeros indagaron en las nuevas 
fórmulas creativas, buscando 
liberarse de los planteamientos 
tradicionales (sin olvidarse de

El presidente de la Junta, Ben
jamín López de Juan dió cuenta 
de varias cartas recibidas, entre 
ellas una de la Diputación Pro
vincial que pedía presupuestos 
para conceder la subvención so
licitada y la de la Sociedad de 
Amigos de Semana Santa de Cas
tilla y León, para promover las 
celebraciones de la Semana San
ta de nuestra región, en sus as
pectos religioso, cultural y tra
dicional.

culturales de los centros asocia
dos, el número de tutorías y el 
número de profesores, tal y como 

nos ha comunicado el director 
del centro Javier Bengoechea 
Peré.

renovación
la comercialización como en el 
caso de Truffaut), Chabrol in
tentó profundizar en los es
quemas literarios, buscando 
analizar los personajes y las 
estructuras sociales en las que 
se desenvuelven. A través de 
cada uno de éllos va introdu- 
cíéndose en los caminos apa
rentemente sencillos de la con
vivencia, con su engañosa rea
lidad y controvertida existen
cia.

En Al anochecer (Just avant 
la nuit, (1971), se reúnen mu
chas de sus aportaciones crea
tivas ya esbozadas en películas 
como La mujer infiel ( 1968) y El 
carnicero (1969). Dejando a un 
lado el motivo que llevó a Cha
brol a realizar esta película 
(únicamente debido a proble
mas con su contrato) podemos 
encontrar en El anochecer una 
narrativa muy peculiar que se 
define en el mismo comiemzo 
de la película: sin mediar ex
plicación alguna se comete un 
asesinato. No sabemos nada de 
cada uno "de los personajes. 
Estos van a ir descubriéndo
nos su personalidad según va 
avanzando la trama. Y no sólo 
ésto, sino que vamos a conocer 
de lleno la falsedad de un 
mundo que vive en la riqueza.

Comienza un 
cursillo sobre 
la Biblia
Avila. Redacción

Bajo el título El mundo 
bíblico visto por un seglar, la 
parroquia de San Pedro, de 
nuestra capital, ha organiza
do un cursillo de introduc
ción a la Biblia del 3 de mar
zo al 10 de este mismo mes. 
Se impartirá en el salón de 
Actos de la Caja Rural Provin
cial, que tiene sus entradas 
por las calles San Juan de la 
Cruz, Duque de Alba y Sor 
María de San José. El cursillo 
comenzará a las 8,30 de la 
tarde y terminará a las 9,30.

El desarrollo del cursillo 
correrá a cargo de José García 
Giner, seglar, casado, licen
ciado en Teología y gran cono
cedor de los temas bíblicos. 
En 1974, becado por la Dipu
tación de Valencia, estudió 
Historia y Arqueología bíbli
cas en Palestina. Ha viajado 
por razones de estudios rela
cionados con la Biblia por 
varios países de casi todos los 
continentes. En la actualidad 
es guía de peregrinos en Tie
rra Santa.

La amplia temática bíblica 
será tratada con suma clari
dad, ayudándose el director 
del cursillo de proyecciones 
en diapositivas. Estohará que 
puedan seguir los asistentes 
la Historia de la Salvación en 
sus hitos más importantes 
desde Abraham, el “padre de 
los creyentes”, hasta “la ple
nitud de Cristo”, sin hacer 
referencias concretas e im
portantes a la situación ac
tual de Tierra Santa, tanto en 
sus monumentos y lugares his
tóricos importantes como en 
la coyuntura social y política 
por la que esta tierra singu
larmente santa pasa en la 
actualidád.

un ambiente que se corrompe 
en su, igualmente, degenerada 
entidad. La angustia se apode
ra de Charles y no encuentra 
comprensión en quienes le ro
dean: éstos pasan ante su exis
tencia de forma inexpresiva, 
aparentando vivir. La vida ar
tificial que demuestra en sus 
acciones provocan én Charles 
(el asesino) una clara concien
cia de castigo, de muerte.

Chabrof analiza el espectro 
burgués con marcada ironía: 
la familia, la mujer. sus egoís
mos y imédosTofrecen una 
imagen de deterioro que muy 
agudamente ha desarrollado el 
director francés en obras pos
teriores. El aficionado abulen
se recordará, si en su momento 
ha podido verla, la película 
titulada Violette Noziere (1977) 
—que pasó por muchos luga
res sin gran repercusión— en 
ella Chabrol incide en otros 
aspectos del complejo estatus 
familiar. Aunque se desconoz
can otras, obras de este direc
tor, con Al anochecer conse
guiremos obtener la idea prinV- 
cipal que ha movido a cada una 
de las películas de Chabrol: el 
análisis crítico de la clase bur
guesa.
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La Cámara de 
Comercio 
estudió Ias 
enmiendas a la
Ley de Aguas

Después de que se apro
bara el acta de la sesión 
anterior, el Comité Ejecu
tivo de la Gáinara Oficial 
de Comercaio e Industria 
de Avila, en su acostum
brada reunión mensual, 
conoció y trató sobre los 
proyectos de Ley de Aguas 
y sobre regulación de los 
órganos rectores de las Ca
jas de Ahorros, así como 
las propuestas de enmien
das a los mismos elabora
das por las Cámaras. Tam
bién fueron conocidos el 
borrador de proyecto de 
Ley de Ordenación del 
Transporte por Carretera y 
de Real Decreto que va a 
regular el ejercicio de la 
venta en solares, espacios 
libres y zonas verdes o en 
la vía pública, en lugares y 
fechas variables, fuera de 
un establecimiento comer
cial permanente.

Se efectuó el cierre de 
cuentas del ejercicio 1984 y 
se aprobó la liquidación de 
los Presupuestos del mis
mo año, que presentaron 
los señores tesorero y con
tador, y que se someterán a 
refrendo del Pleno en una 
próxima sesión, así como a 
intervención de censor ju
rado de Cuentas para su 
posterior trámite al Minis
terio de Economía y Ha- 
cianda.

En la última parte de la 
sesión, antes de contestar 
el presidente, don José To
más Rodríguez, a ruegos 

' formulados, se comenta
ron disposiciones referidas 
a los siguientes temas: ele
vación de tipos impositivos 
en diversos conceptos del 
Impuesto sobre el Lujo; 
desarrollo de R.D. sobre 
cotización a la Seguridad 
Social, con establecimien
to de nuevos modelos; au
mento de tarifas en 
RENFE, y establecimiento 
de un nuevo régimen tari- 
fàrio, que tiene el carácter 
de mínimo, para servicios 
discrecionales de transpor
tes de^mercancías por ca
rretera, y elevación de tari
fas para servicios públicos 
regulares de viajeros y .los 
discrecionales en vehículos 

.de más de nueve plazas.

Sucesos

Fallece cuando 
trabajaba en una 
Compañía de 
Seguros

Raimundo Herráez Jimé
nez, cobrador de la Compa
ñía Finisterre S.A., domicilia
da en San Pedro de Alcánta
ra, 3 y que regenta Isabelo 
Alvarez Mayorga, falleció 
ayer cuando era trasladado en 
una ambulancia, de las depen
dencias de la Compañía al 
Hospital de la Seguridad So
cial Nuestra Señora de Son
soles. Raimundo Herráez, 
que cubría la zona de La 
Colilla, comenzó a sentirse 
mal cuando se encontraba en 
las Oficinas aseguradoras y 
falleció en el camino.

César Pedrosa dirigiéndose a los asistentes a la conferencia.

En conferencia pronunciada en el Hospital Nuestra Señora
LUMBRERAS

de Sonsoles

César Pedrosa destacó la importancia 
de las nuevas técnicas de imagen en
Medicina
Avila. Redacción.

El profesor César Pedrosa, 
jefe del Departamento de Ra
diodiagnóstico del Hospital 
Clínico de San Carlos de Ma
drid, consideró ayer como un 
importante avance en medi
cina, la aplicación de las nue
vas técnicas de imagen, en el 
transcurso de la conferencia 
que sobre este tema pronun
ció en el Hospital de la 
Seguridad Nuestra Señora de 
Sonsoles.

El doctor Pedrosa explicó 
algunas técnicas de imagen en

CAJA CEOTfiRL DE AHORRO/ 
V PRE/TAmO/ DE AVILA

De conformidad con lo previsto en el artículo 16^, apartados 7 y 8 
de los Estatutos de la Entidad y, en cumplimiento de acuerdo del 
Consejo de Administráción, se convoca a los Sres. Consejeros 
Generales de esta Caja, para celebrar Asamblea General Ordinaria, 
que tendrá lugar (D.m.) en el domicilio social de la Entidad, en Avila, 
Plaza de Santa Teresa, núm. 12, el viernes día 15 del próximo mes de 
marzo, a las cinco horas de la tarde en primera convocatoria y a las 
cinco treinta horas en segunda, con arreglo al siguiente:

IQ—Confección de la lista de asistencia para la determinación del 
“quorum” reglamentario.

29—Lectura dej Acta de la sesión anterior.
39—Lectura y aprobación, en su caso, del Informe sobre la gestión 

del Consejo de Administración, Memoria, Balance anual y Cuenta de 
Resultados del Ejercicio de 1984.

40—Proceso de fusión con la Caja General.
50—Nombramiento de dos Interventores para la aprobación del 

Acta de esta reunión de la Asamblea General.

Avila, 25 de febrero de 1985.

El Presidente del Consejo de Administración.
Pdo __juan Antonio Palacios Mesón.

Medicina tales como la tomo- 
grafía axial concuterizada, 
ecografías, resonancia magné
tica nuclear y angiografía di
gital, presentando ejemplos y 
casos concretos.

Al final de su intervención, 
que fue muy aplaudida por 
los numerosos médicos de 
nuestra capital y provincia, 
asistentes, se entabló un colo
quio en el que se debatieron 
algunos aspectos de estas nue
vas técnicas.

El conferenciante había si
do presentado por el doctor 
Manuel Martín Marcos, que 
también se refirió a la trascen

ORDEN DEL DIA 

dencia de estos avances y 
agradeció su presencia. Su 
curriculum fue ofrecido por el 
doctor González Vara.

La conferencia, que se ini
ció a la 1 de la tarde, estaba 
organizada por la Sección 
Científica del Colegio de Mé
dicos de Avila y el Servicio de 
Medicina Interna del Hospi
tal Nuestra Señora de Son
soles.

La conferencia resultó de 
un gran interés para los asis
tentes, que siguieron las expli
caciones con especial aten
ción.

PEQUEÑO 
MUNDO

La solución 
mañana
Pensé titular esta colum

na “Faros antiniebla” con 
la indicación inmediata de 
que no buscara el lector en 
las “páginas amarillas” de la 
guía telefónica porque no 
iba por la línea publicitaria. 
Respecto a este otro, advier
to algo parecido. No es una 
charada. Si le disgusta, no 
siga leyendo. Por lo menos, 
soy honrado, y el que avisa...

Hace quince días visité a 
unos amigos íntimos de San 
Pedro del Arroyo. Al regre
so, me encontré con la sor
presa de una niebla peligro
sa de esa que llaman los 
franceses “puré de guisan
tes”. Hasta coronar la cues
ta que viene, pasado Avein
te en dirección a Avila, no 
respiré tranquilo. Yo temo 
más a la niebla que a los 
lobos, viajando en coche, se 
entiende. Apenas me dis
traía el peligro de conducir 
en semejante circunstancia 
el pensamiento que tenía 
clavado en el alma acerca de 
Víctor Manuel Martínez, el 
chaval de Sariegos, pueble- 
cito de las cercanías de León, 
que con sólo catorce años y 
cursando 6^ de EGB, el 11 de 
febrero pasado se quitó la 
vida, colgándose de una viga 
del corral de su casa.

Para el mes presente —el 
13 de marzo— hará un año 
desde que otro adolescente 
francés, de dieciséis años, 
Vicent Dancoine, mató de 
dos tiros a uno de sus profe
sores, én la pequeña ciudad 
de Castres, poco más grande 
que Avila, en el departa
mento de Tarn. La víctima 
era un español de 34 años, 
Andrés Vicente, casado con 
una francesa. Él pánico de 
los compañeros se duplicó 
cuando vieron a su condis
cípulo quitarse la vida con el 
tiro que le quedaba en la 
pistola.

No sé si los médicos, los 
psiquiatras, los psicólogos, 
los pedagogos más experi
mentados encontrarán ex
plicación convincente a se
mejantes hechos. Señalarán 
circunstancias del entorno 
personal, familiar, ambien
tal del pobre protagonista, 
que algo aclaran, pero la 
raíz profunda, la motivación 
última que le llevó a ese 
extremo quedará flotando 
en el aire en forma de fatí
dica interrogación.

¿Qué misteriosa combina
ción de motivaciones se pro
dujo en la mente de cual
quiera de estos muchachos y 
de qué modo tan acelerado 
para llegar a tal decisión? Al 
menos, en el caso del chiqui
to leonés, no se descubre 
ninguna explicación media
namente convincente. En 
definitiva, misterio.

Yo no veo más salida 
razonable que la que fluye 
de esa admirable sabiduría 
popular; pedir a Dios que 
nos libre de un “mal mo
mento así”. Hacer lo posible 
por crear en las familias, en 
las escuela^ en los colegios, 
un clima de armonía,y de 
cariño compartidos, y dejar 
luego a Dios el derecho de 
juzgar.

David ALBA.
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ARENAS DE
SAN PEDRO

£1 polideportivo espera 21 millones de pesetas
Arenas de San Pedro. Niño.

Pues aquí, como en las 
grandes capitales, nuestros 
policías municipales parecen 
que van a sindicarse en defen
sa legítima de sus derechos y 
sobre todo pensando en su 
futuro, aunque cualquiera 
adivina el futuro con los cam
bios que imponen los que 
llegan al poder. Pero, en fin, es 
una noticia rumorosa y como 
tal la damos. Tiempo habrá 
de confirmaría.

Nos ha sobrecogido la no
ticia. Como, servidor y algu
nos de sus coleguis, andamos 
acercándonos vertiginosa
mente hacia la orilla del más 
allá se nos ha puesto carne de 
ave plumífera cuando hemos 
sido informados de que nues
tro Ayuntamiento se propone 
ampliar los nichos del cemen
terio en un número que sobre
pasa crecidamente el medio 
millar. Y nos hemos puesto a 
temblar. Porque los tiempos 
que corren no son ciertamente 
optimistas. Debe presumir 
grandes catástrofes si nos ate
nemos a las previsiones he
chas por nuestros municipes. 
No creo qu^ el paro sea eter
no, ni que los navajeros y 
salteadores de caminos, cau
dales y puertas, sigan aumen
tando al ritmo de los últimos 
tiempos; ni que los adultera
dores inventen nuevos “adul
terios” para liquidar un buen 
puñado de congéneres; ni que 
los terremotos o volcanes ten

gan la intención de visitamos 
descortesmente y sorprender
nos, como los malos ladrones, 
dormidos para que se prevea 
una mortalidad tan crecida. 
Posiblemente, nos dijo el re
flexivo, sea una medida de 
prudente inversión para po
nemos a salvo de la vertigi
nosa carrera que han empren
dido los precios y que nadie es 
capaz de frenar. Quizá sea 
que, como nuestro Ayunta
miento anda a la cuarta pre
gunta económica, quiera pre
venir una no improbable ban
carrota y evitar que tengamos 
que ser incinerados como si 
de hindúes se tratara. Sería un 
despilfarro de leña máxime 
ahora que todo residuo leño
so, o maderija, será necesario 
para inténtar hacer rentable la 
fabricación de carbón, que no 
entrará en servicio en la fecha 
prevista, instalada por el 
Ayuntamiento 
cerquita de la 
Madrid.

Así estamos, 
marketing es el 

santacrucino 
carretera de

amigos. El 
marketing y

los vivos a morirse cuando les 
corresponda legalmente. Y sin 
rechistar.

Nuestro alcalde es como 
Santo Tomás; no lo creerá 
mientras no los vea en las 
arcas municipales. En eso 
coinciden, o coincidimos, mu
chos ciudadanos con él. ¡Qué 
no todo habían de ser discre
pancias!

Viene ésto a razón de que el 
jefe del área correspondiente. 

prometió limitar lo de ba
randa a lo éstrictamente im
prescindible para evitar sus
ceptibilidades, o sea Justino 
Burgos, aireó públicamente 
en una rueda de prensa de la 
que nuestro periódico se hizo 
eco a su tiempo y que han 
leído estos ojitos que han de 
comerse los gusanos, que el 
tema del polideportivo are
nense estaba resuelto porque 
se habían recibido de no se 
qué organismo, que éso lo leí 
pero no pude retenerlo, la 
nada despreciable suma de 
VEINTIUN MILLONES de 
pesetas que aunque estén de- 
valuadas no dejan de ser una 
cifra importante para quienes 
andamos con lo de los antici
pos mensuales o semanales y 
hasta diarios.

Pues fíjense ustedes si don 
Justino Burgos es considera
do que para evitar un in
farto sin auditoría a nuestro 
alcalde pues fue y no se lo dijo 
así de sopetón, insisto, para 
evitar males mayores o sea 
muerte repentina. Que mis
mamente parece como si se 
hubiera enterado de lo de los 
nichos del cementerio y no se 
atreviera por si acaso.

Lo dijo en rueda de prensa, 
ahora todo el mundo convoca 
rueda de prensa aunque no 
tenga nada que decir porque 
es de buena crianza, y ¡zas!, 
un sagaz periodista radiofó
nico que saca en los papeles 
las cosas del fútbol y demás y 
lo de la utilización del Adolfo

Suárez, etc., le llamó a nues
tro Tirso y le dijo lo que don 
Justino dijo. Y nuestro Tirso, 
que él no sabía nada y que 
hoy, o sea el día que fue, no 
era el día de Inocentes. Y tal 
como seis días después, cuan
do este corresponsal volvió’de 
ese viaje que ya he dicho más 
que nada para que lo sepan, 
pues pasé por el Ayuntamien
to y aún y todo el tiempo 
transcurrido no se había reci
bido notificación oficial y es
crita del evento o aconteci
miento que parece más pro
pio.

Y es lo que dicen mis cole
guis de los desayunos que si 
no habrá forma de que estos 
consejeros, o sea ministros de 
las autononuestras, sigan los 
cauces legales y escritos e 
informen antes a quienes tie
nen que informar más que 
nada para que estén infor
mados. Y es que como dice mi 
amigo y colega de los pape
les, Lumbreras, es que parece 
que además de no saber lo 
ignoran. Pues que se aseso
ren. ¿0 no?

En fin, que uno solamente 
es mensajero y transmisor de 
opiniones, aunque algunas ve
ces lo sea desde su cristal, y 
que no quiere ofender sino 
informar. Y que quiere que 
nadie se lo tome a mal pero 
que algunas veces, y somos 
benignos en lo de algunas, 
hacen las cosas mal aunque 
parezca imposible y hay que 
decirlo.

La Diputación 
se integra en 
SOTECA

Como informamos en 
nuestro número de ayer, se 
ha celebrado una reunión 
en la Diputación Provin
cial de Avila en la que han 
estado presentes, además 
del presidente de la Dipu
tación Provincial de Avila, 
vicepresidentes y responsa
bles de las áreas económi
cas de las diputaciones 
provinciales de Avila, Sa
lamanca, Segovia, Valla
dolid y Zamora, el director 
general de Tributos y Polí
tica Financiera de la Junta 
de Castilla y León y el 
director del Instituto de la 
Pequeña y Mediana Em
presa, órgano autónomo 
del Ministerio de Industria 
y Energía de la Adminis
tración Central.

En la reunión se ha de
finido la política a seguir 
por las Instituciones pre
sentes en SOTECA que 
actúa en las citadas pro
vincias de la región y a la 
que los citados socios 
aportan un capital de 360 
millones de pesetas.

Jesús Terciado dió cuen
ta del acuerdo plenario de 
la Diputación Provincial 
de Avila por el que esta 
institución se adhiere a di
cha Sociedad de Garantía 
Recíproca con un capital 
de 20 millones de pesetas.

Todas las Instituciones 
representadas han acorda
do coordinar sus esfuerzos 
al objeto de lograr la total 
implantación efectiva de 
SOTECA en la región.

AVISO
Los Bancos y Cajas de la Plaza, recuerdan 
a sus clientes y público en general, la 
necesidad de enviar “antes del vencimiento” 
la fotocopia-aviso de los efectos a pagar. 
a la entidad por donde deseen realizar su 
pago, facilitando al mismo tiempo el número 
de cuenta

Avila, febrero de 1985
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San EstebandelValle

La carretera de “La Pellejera”, en
San Esteban del Valle. Ma- 
riano F. Cisneros. _____

Hace aproximadamente un 
mes o mes y medio (la fecha es 
lo de menos), se dejó oir una 
noticia, que fue .acogida con 
gran alegría por todo el ve
cindario, y particularmente 
por los señores que pertene
cen al censo del automóvil. La 
noticia era que la carretera de 
La Pellejera la están repa
rando (ésta es la que nace en 
la ladera del Puerto del Pico y 
termina en San Esteban del 
Valle). Un servidor, que tani- 
bién forma parte de ese sufri
do censo al que anteriormente 
hemos hecho alusiones, parti
cipé en buena dosis de esa 
alegría y esperada noticia; que 
corrió por todo el ambiente 
pueblerino, calles, bares, y 
por esos corros “mentideros” 
que se forman en cualquier 
sitio de esos donde en este 
tiempo de invierno se suele 
estar recogido. Pero esta ale
gría e ilusión que rebosaba én 
nosotros, igual que en el niño 
cuando recibe un juguete, se 
evaporó, quedando nuestras 
mentes aturdidas, cuando los 
ecos que el ambiente nos de
volvía fueron desastrosos; la 
reparación que se estaba rea
lizando, consistía en relleno 
de tierra, dejando a la pobre 
carretera completamente inu
tilizada en bastante más gra
do de lo que se encontraba.

Me atrevería a sugerir a la 
Excma. Diputación, que es la 
encargada de dicha carretera, 
o a la Jefatura Provincial de 
Tráfico, o a la autoridad que 
corresponda, dispusiera la 
prohibición de circulación de 
vehículos por ella, pues es tal 
el peligro, que tal vez haya 
que pedir responsabilidades 
algún día. Esta mal que co
metamos imprudencias, que 
con ellas ocasionemos acci
dentes pero está peor que no 
quitemos los peligros, y con 
ello ayudemos a que lleguen las 
lamentaciones, y después ña- 

die quiere ser el culpable y el 
perjudicado ya sabemos de 
antemano quien es.

Me hago eco de lo extraño 
que pueda parecer el argu
mento que he venido dando 
desde el principio a este re
portaje y más extraño resul
tará la peligrosidad que en él 
queda reflejada. Esta idea sur
gió una tarde cuando con mi 
propio vehículo recorría la 
carretera en cuestión, y a los 
dos kilómetros escasos, tuve 
que dar la vuelta como pude y 
Dios me dio a entender, pues 
era imposible sostenemos en 
ese “moderno y maldito asfal
to” con que han arreglado la 
desgraciada carretera.

NUESTROS 
PROGENITORES

teníaComo esa tarde la
destinada al ocio, cuando salí 
del peligro, tomé la carretera 
que conduce al puerto Serra
nillos, y en uno de sus muchos 
sitios bonitos y pintorescos, 
me senté a recoger lo mucho horas de su descanso; pues 
bueno que nos reporta el am- ellos para todo tenían tiempo, 
biente, y el clima, fruto que . (claro que aquel tiempo sería 
recogemos gratuitamente de más largo, que el de hoy, 
este valle, que está formado 
por cinco preciosas villas, a 
las cuales las hermosean, sus
alegres riachuelos que con sus 
rítmicos sonidos, corren, sal
picando, desde lo alto de la' 
sierra dos mil metros hasta lo 
profundo del valle, en busca 
de su cauce “padre río Tiétar” 
y si los arroyos le hermosean, 
no menos su inmensa canti
dad de variedad de árboles, 
que con sus distintos colori
dos, forman una preciosa al
fombra rematada con hermo
sas praderas, que mantienen 
el censo ganadero. Por eso 
podemos decir, sin llegar a la 
exageración que en esta zona 
se cría de todo (y bueno) pero 
como ese todo, en algunos 
productos es en escala peque
ña, tratemos y pensemos en el 
cambio y la reconversión, y 

empecemos a desarrollar 
ideas.

En los últimos años del 
siglo pasado y en los prime
ros de este nuestros progeni
tores hombres con capacidad 
segura y con ideas un tanto 
progresistas, con gran inquie
tud por resolver sus proble
mas llegaron un día a pensar 
por donde podrían ellos acer
carse a nuestra pequeña ma
dre, “capital, Avila”, (eso era 
de buen comportamiento de 
hijos, claro que lo eran) y 
como hombres golpeados por 
la variedad del tiempo, o por, 
el tiempo tan variable, curti
dos por el sudor y el polvo, 
formando entre los dos fenó
menos un maq.uillaje, que in
crustado en las profundas 
arrugas de su rostro, les deja
ba a la cara con una tez 
morena en la que se podía ver 
claramente la, honradez y el 
trabajo.

Estos hombres que pensan
do y consumiendo muchas 

porque hoy, no tenemos tiem
po para nada), de ese tiempo 
sacaron la conclusión de lo 
que tenían que hacer para 
resolver el problema que se 
proponían. Suponemos que 
después de que lo esperaran, y 
vieran los pros y las contras, 
fue cuando se entrevistaron 
con los señores del vecino 
pueblo de Villarejo del Valle y 
les expusieron aquella idea 
que tanto tiempo les había 
consumido. Suponemos que 
serían más de una las reunio
nes que tuvieron que realizar 
hasta llegar a ponerse de 
acuerdo, y al fin se pusieron.

Nos imaginamos a nuestros 
progenitores, con aquel entu
siasmo, y llenos de gran ale
gría reunidos en aquella típica 
sala de recepción “la bodega”, 
con un jarro lleno de tintorro,

completo abandono
que por aquel entonces era 
donde se realizaban todos los 
asuntos de mucha importan
cia que ellos tuvieran y des
pués de charlar y charlar, este 
sería más o menos el final: 
“bueno, muchachos, esto ya 
está hecho. Tú lo has dicho, 
choca esos cinco”. Y trato 
hecho. Con esa sencilla acción 
llena de hermandad y compa
ñerismo, firmaban los docu
mentos, por mucha importan
cia que ello tuviese. De esta 
forma descrita, firmaron el 
cambio’ de terreno. Villarejo 
del Valle, nos suponemos que 
después de bien pensado, ce
dió el terreno para que se 
realizara la carretera y San 
Esteban del Valle, a cambio le 
compensó con un terreno, que 
según convinieron, equival
dría al valor del suyo, terreno 
que desde entonces se le de
nominó la “faja” y de esta 
manera se solucionó el asunto.

Después de resuelta la pri
mera parte, San Esteban ha
ría un convenio con la Exce
lentísima Diputación, y ella 
sería la encargada de realizar 
la obra y quedarse a cargo de 
la conservación. La obra se 
realizó y no se tardó en obte
ner los beneficios. San Este
ban vio realizado su sueño y 
durante muchos años la cosa 
marchó perfectamente.

EL DESASTRE

Llegó el desastre. Hicieron 
la concentración de peones 
camineros (a la cual me asu
mo y aplaudo) y desde enton
ces, sin que ellos (los camine
ros) tengan nada que ver, la 
carretera en cuestión, quedó 
en el mayor abandono hacien
do imposible su tránsito, au
mentando ahora su peligrosi
dad, con la nueva reparación, 
que condemanos en^rgica- 
mente. Por tanto, ahora te
nemos que pensar que antes 
que el abandono, o reconver
tir o el descambio.

La situación es favorable, 
nunca mejor que ahora, pues 
estamos en la era del cambio y 
la reconversión, y acogiéndo
nos a las palabras de nuestro 
ministro de Industria y Ener
gía: “para qué invertir donde 
no se produce’, damos la ra
zón a nuestro ministro, y por 
ello un aplauso.

La explicación es sencilla. 
Si la Administración, provin
cial, o regional. Diputación, o 
Consejo, opinan que no se 
debe ni, es conveniente inver
tir en reparar esta carretera, 
por que no es rentable, cam
biemos de forma, y nos aco
jamos al plan de reconver
sión, convirtamos a dicha ca
rretera. ¿Cómo?, muy senci
llo, tratando de repoblaría de 
pinos o chopos, y de esa 
manera, San Esteban tendrá 
en su día ciertas ventajas, lo 
mismo que las tiene el vecino 
pueblo Villarejo, con el terre
no, que un día dió lugar al 
cambio. Esto es así y no lo 
demos más vueltas, Villarejo, 
tiene sus ventajas, por que 
sigue aprovechándose del 
cambio, y San Esteban no 
tiene ninguna. Pues señores, 
esto hay que pensarlo.

Segunda solución: si los 
amigos vecinos de Villarejo, 
no quieren tener un enclave 
que les parta la finca en dos, y 
yo lo encuentro lógico, la cosa 
no puede ser más sencilla, 
sintiéndolo mucho y pidiendo 
perdón a nuestros respetuosos 
progenitores, que hicieron el 
trato para obtener beneficios 
y nosotros ahora, por todas 
estas razones que hemos da
do, deshacemos aquel trato y 
nos acogemos al cambio (en 
este caso ai descambio) para 
tener nuestros beneficios, que 
todos somos hijos de Dios y 
debemos repartir los benefi
cios. Con este descambio, la 
cosa quedaría bastante arre
glada y todos a vivir tran
quilos y aquí paz y después 
gloria.

Los pies de sus niños 
bien merecen la pena

TEOFILO CORDOVA PORRAS

Sesiones de Laser de 5 a 7
Padre Victoriano, 5-l.’-l.Teléfono 22-37-82. AVILA

Traumatólogo y Cirujano Ortopédico 
GABINETE DE LASERTERAPIA.

Tratamiento completo con rayos laser de: Artrosis, artritis, neuralgias, 
ciáticas, lumbagos, medicina deportiva, úlceras, quemaduras, etc.

CONSULTA DIARIA, EXCEPTO SABADOS, DE 10 A 1

C.M. 51

Las mejores marcas de calzado 
Infantil y Juvenil en
Eduardo
Marquina 35 SOLO PIEL

C. HOYOS 
Fitto 

Especialista en 
Urología

Ha trasladado su consulta a 
Avda. José Antonio, 8 - 1.“ 

Consulta de 4 a 7
Lunes, miércoles y viernes. 

Teléfono: 22 51 69 C.S.Núm.9

^ PEUGEOT 205 LINEA X
EL TRIUNFO DE LA LINEA

• 55/65 CV.
• 5 velocidades. 

Hasta 161 Km/h.
• Parabrisas 
laminado.
• Encendido 
electrónico. 
Garantía 1 año.

MOSA
Peugeot Talbot
Teléfono 22-05-00- C/ Villacastín-Vigo.Km.Í11 AVILA 

su concesionario PEUGEOT TALBOT
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Homenaje a Avila de los abulenses residentes 
en Mallorca
Brindaron ante una tarta con las murallas
Avila. Juan Ruiz Ayúcar.

Un nutrido grupo de abulen
ses que residen en la actualidad 
en Palma de Mallorca, nos ha 
enviado una carta para hacemos 
saber a quienes aquí vivimos que 
la distancia con su tierra natal no 
es sinónimo de olvido sino, por 
el contrario, les convierte auto
máticamente en oficiosos emba
jadores de una provincia que 
llevan dentro y promocionan por 
las islas que les acogieron con 
simpatía, fundamentalmente por 
razones profesionales.

Asimismo estos paisanos nues
tros envían unas fotos realizadas 
durante el homenaje que en co
nocido restaurante mallorquín 
rindieron a nuestra tierra y a la 
ciudad de Avila, de donde per
tenece la mayor parte de ellos, 
pues con sólo echar un vistazo a 
las' copias remitidas, podemos 
descubrir de inmediato rostros 
muy conocidos, algunos de los 
cuales pasaron junto a nosotros 
días agradables e incluso de in
certidumbre por un futuro que 
tal vez no se presentaba enton
ces demasiado claro.

Dicen en su carta los isleños 
de la Meseta Norte que “desde 
estas maravillosas islas, hemos 
rendido homenaje a nuestra Tie
rra y ciudad de 'Avila. La idea 
partió de hacer una invitación 
para todo aquel abulense que

Los abulenses se divirtieron en el homenaje ARCHIVO

Asamblea de la Caja Central
La Caja Central de Ahorros y 

Préstamos de Avila, ha convo
cado para el próximo día 15 de 
marzo. Asamblea General Or
dinaria a celebrar en el domici

DOÑA ANGELA ARROYO GONZALEZ
FALLECIO EN AVILA, EL DIA 4 DE MARZO DE 1983

A LOS 79 AÑOS DE EDAD
HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

DESCANSE EN PAZ
Su esposo don Manuel García Vaquero; hijos Angel, Rita, Consolación, Ladislao, Juliana y José-María; hijos políticos Teresa 

Martín (Vda. de D. Manuel García Arroyo), Angela-Maria Pedraz, Luciano Sánchez, Generoso Corral, Maria-Antonia 
Segovia, Victorio Gómez y María del Carmen Sánchez; hermanas Urbana y Beatriz; hermanos políticos, nietos, bisnietos, 
sobrinos, primos y demás familia,

LES AGRADECEN UNA ORACION POR SU ALMA.
La misa que se celebre el día 4, a las 8 de la tarde, en la iglesia parroquial de San Pedro, será aplicada por su eterno descanso.

Muchas caras conocidas entre los reunidos ARCHIVO

quisiera acudir a dicha concen
tración. para a partir de aquí 
intentar alguna iniciativa. Todo 
está en marcha y pese a que sólo 
somos en principio unos 35 na
tivos. ese día nos reunirños con 
nuestros hijos, esposas y mari
dos y en un conocido restau
rante mallorquín pasamos un día 
inolvidable”.

lio social de la - mencionada 
entidad, donde entre otras co
sas se tratará del proceso de 
fusión con la Caja General de 
Ahorros.

SEGUNDO ANIVERSARIO

LA SEÑORA

Prosigue la carta de los abu
lenses diciendo que nos adjun
tan unas fotografías —reprodu
cidas en esta crónica— con el 
ánimo y deseo de que “al menos 
se publique un pequeño artículo 
reseñando dicho movimiento 
abulense”. Dicho y hecho, por
que EL DIARIO DE AVILA es un 
periódico de abulenses en cuyas 
páginas tienen siempre cabida 
los abulenses como principales 
protagonistas que son. y con 
ellos sus singulares circunstan
cias. inquietudes y actividades, 
especialmente si. como en el 
presente caso, tienen de nexo de 
unión la tierra que a todos nos 
vio nacer y nos puso alas, no 
fuera que en un momento dado 
hubiéramos de buscar un peda
zo de nuestra vida en algún 
rincón que tenga el Valle Amblés 
como antesala del recuerdo an
tes de repasar mentalmente las 
correrías del Grande al Chico, de 
la Estación al Puente Adaja, de 
Gredos a La Moraña.

Finalizan estos abulenses su 
carta diciéndonos que a la reu

Nieve “primavera”, en Gredos
Según comunica el GREIM de 

la Guardia Civil de Barco de 
Avila, la Sierra de Gredos se 
encuentra cubierta de “nieve 
primavera” con hielo en las 
cumbres, lo que se pone en 

nión citada acudieron profesio
nales y trabajadores de nuestra 
tierra, empleados en empresas 
mallorquínas, desde médicos a 
camareros, pasando por oficiales 
del Ejército, empresarios de hos
telería y funcionarios, así como 
directores de colegios y profe
sores de enseñanza.

Antes de enviar un saludo a 
todos los abulenses, nos hacen 
sabér que todos unidos hicieron 
un especial brindis a los postres, 
ante una monumental tarta de
corada con las murallas de Avila.

Pues aunque sea con la má
quina de escribir y muy de ma
ñana. desde aquí también brin
damos por todos los abulenses, 
como estos que así invocan la 
presencia de Avila entre calas y 
olivos, deseando que su regreso 
algún día pueda ser definitivo, si 
así lo quieren.

Cualquier tipo de correspon
dencia con estos abulenses de 
Mallorca puede enviarse a Fer
nando Chamorro. Delegación de 
Hacienda. “Informática”. C/ Ce
cilio Metelo s/n. Palma. 

conocimiento de cuantas per
sonas se desplacen a la zona 
durante el fin de semana, en 
previsión de accidentes.

Avila. 1 de marzo de 1985.

EL TIEMBLO

Dos 
documentales en 
la Semana 
Cultural

Continuando las activida
des de la Semana Cultural, se 
celebró una conferencia so
bre la problemática de la dro
ga. En primer lugar se proyectó 
el documental “heroína, el 
caballo que mata” y a conti
nuación se enfocó el estudio 
de la droga bajo tres aspec
tos: químico a cargo de don 
Lucas Hernández Hernández, 
catedrático de Química Ana
lítica de la Universidad Au
tónoma de Madrid: psicólogi
co a cargo de doña Cristina 
Bautista Madruga. Licencia
da en Psicología: y policial a 
cargo de don José Luis López 
Rico, jefe de la Brigada Pro
vincial de Policía Judicial de 
Avila. Tras las interesantes 
exposiciones de los ponen
tes. se abrió un diálogo en el 
que participaron alumnos, 
profesores y demás gente asis
tente.

Por la tarde don Hilario 
Muñoz Méndez. Presidente 
de la Sociedad Fotográfica de 
Castilla y León y don José 
Ledesma Criado, poeta y Di
rector del Premio Interna
cional de poesía “Alamo”, pro
yectaron el audiovisual “SA
LAMANCA. SUEÑO DE PIE
DRA” cuya calificación más 
espectacular es opinión de 
Casanova:

Sucesos 
en la provincia
Tres accidentes 
provocados por 
vacas
, Tres accidentes se han re
gistrado durante el día de 
ayer, en los que los princi
pales protagonistas fueron las 
reses vacunas. El primero de 
ellos sucedió en el punto 
kilométrico 4.650. de la carre
tera N-403. Toledo-Vallado
lid, en las proximidades de 
nuestra capital, donde un “Peu
geot 505”. matrícula SA-7837-F. 
conducido por Antonio Bo
rrego Albarda, de 45 años de 
edad, atropelló a una vaca 
causándole la muerte a ésta.

En el segundo accidente se 
vieron implicados dos turis
mos en el kilómetro 61- de la 
carretera C-505. término mu
nicipal de Navalperal de Pi
nares. donde la furgoneta ma
trícula M-3633-EP dio muerte 
a una segunda vaca que al 
quedar tendida en parte del 
carril, fue de*  nuevo atrope
llada por el turismo “Renault- 
5”. matrícula SA-0012-H. con
ducido por Celedonio Martín 
Sánchez, de 23 años de edad, 
que se salió de la calzada, 
volcando su vehículo. Instru
yó diligencias la GuardiaCivil 
de Tráfico del Subsector de 
Avila.

• Inadaptación familiar.
Plaza de Sofraga, 3-2.“ izda: 
Concertar entrevista de 16 a 18 horas.
Teléfono; 21 22 55. Avila.

TRATAMIENTÜ OE: ^ ..
• Dificultades de • 
aprendizaje;
• Alteraciones de ^^SiCOPf DAüOGiCú 

la conducta.
• Orientación profesional.
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En el “Santo Domingo", de Alcorcón

El líder y el Real Avila se la juegan
Felines vuelve a la
Avila. P. H. San Millán

Aunque todavía restan doce 
jornadas para la conclusión del 
campeonato de liga, el partido 
Alcorcón-Avila, se presenta co
mo trascendental para ambos 
equipos. La razón es bien senci
lla: de hacerse con los puntos el 
equipo alcorconero, el abulense 
quedaría prácticamente descol
gado de obtener una de las pri
meras posiciones, de ocurrir lo 
contrario, las cosas se les com
plicarían a los actuales líderes, 
con el consiguiente acercamien
to de varios equipos e incluso 
con la posible pérdida de la 
primera plaza, de forma inmedia
ta.

El partido, pues, se presenta 
como el más destacado de la 
jornada. Una vez más, a lo largo 
de la temporada actual. Felines y 
los suyos se presentan ante el 
más difícil todavía, una situa
ción que, bueno, parece le va 
bien al conjunto de nuestra capi
tal, ya que ante los compromisos 
más difíciles parece crecerse y es 
presisamente, hasta el momento, 
en los que mejor fútbol y resul
tados ha conseguido. Las difi
cultades comenzaron en Cuen
ca, acabó sacando un positivo, 
sin olvidar partidos tan funda
mentales como en su día fueron 
también los de Aranjuez, Lega
nés, Segovia, e incluso la Ciudad 
Deportiva del Madrid, aunque 
en este caso saliera derrotado, 
con lo que falló el resultado, no 
así el juego mostrado.

alineación tradicional
Mas todo eso es historia, aho

ra hay que pensar en el mañana, 
en ese mañana que se presenta 
realmente difícil, pero no sólo 
para los abulenses, sino también 
para los de casa, porque, cierta
mente, con su ventaja de puntos 
incluida, se juegan mucho. Ni 
más ni menos que dejar fuera de 
combate a uno de sus más próxi
mos rivales y a la vez, si es 
posible, aumentar su ventaja so
bre el resto de esos equipos de 
cabeza. El punto conseguido en 
Leganés, la jornada anterior fue 
fundamental y mucho más lo 
sería si mañana no pierde “ripio”.

La situación, por tanto, se pre
senta altamente comprometida 
para los abulenses, por dos moti
vos fundamentales, la potencia 
del rival y por la necesidad local 
de dejar K.O. a uno de sus más 
directos rivales.

Esta misma mañana, José Díaz, 
técnico del Alcorcón nos comen
taba algunas cosas interesantes 
sobre el partido. Por ejemplo 
decía: “El Avila es el rival más 
difícil de los siete que nos res
tan en casa”. Hablando del tramo 
final, de esas doce jornadas para 
el final de la liga comentaba: “De 
los equipos de arriba los.que más 
fácil lo tenemos somos nosotros, 
puesto que de los doce partidos, 
siete los tenemos en casa. Los 
difíciles son Avila, Conquense y 
Valdepeñas, pero el más peligro
so es el Avila y no porque me lo 
preguntes tú, sino porque junto 
con el Madrid son los dos equi-

Vuelve Carlos al centro del campo.
LUMBRERAS 

pos que mejor fútbol están ha
ciendo”.

¿Qué puede pasar mañana?: 
“Eso también lo quisiera saber 
yo. De verdad que el partido es 
dificilísimo, sobre todo para 
nosotros, porque además juga
mos en casa y si queremos ser 
campeones no podemos ni debe
mos ceder un sólo punto. Es más, 
pienso que ganando los catorce 
puntos que tenemos en casa 
seremos campeones”.

Para el técnico abulense. Feli
nes, también el encuentro es 
muy difícil. "Quizá, también para 
nosotros sea el desplazamiento 
más comprometido de los que 
nos quedan. La verdad es que 
nosotros nos la jugamos, pero 
ellos también. Confío en mis 
hombres y además cuento con 
todos, que es importante”. ¿Un 
resultado?: “Bueno, no soy ami

go de darlos, te repito que con
fío en mis jugadores y tengo 
confianza y esperanza en un 
resultado positivo”.

En fin, que ambos técnicos lo 
ven difícil, como cualquiera, y 
que el balón comenzará a rodar a 
las doce menos cuarto, en el 
“Santo Domingo”, un campo que

A D. ALCORCON
LOPEZ
VEGA

JUAN CARLOS MARIANO II 
TARANTIN!

DIEGO GUIO SANJUAN 
GARCIA LOPEZ PICA QUIQUE 

SUPLENTES: Candi, Campo, Ayllón y Mariano I 
ENTRENADOR: JOSE DIAZ.

CAMPO.—“Santo Domingo”.
HORA DE COMIENZO: 11.45.
ARBITRO: GARCIA FUENTES.

ENTRENADOR: Felines.
SUPLENTES: Araujo. Pozo. González y Roberto.

ENRIQUEZ ZAPATERA QUIÑI 
ARGENTA SERRANO GRANADO 

MARIANO
DEL BOSQUE MENDEZ 

ORTEGA 
QUIQUE

REALAVILA

no se le ha dado muy bien que 
digamos al Avila en las.últimas 
temporadas, pero en el que se 
confía cambiar de tónica. De 
momento, el conjunto abulense 
se encontrará bien arropado, 
porque serán muchos los segui
dores abulenses los que se des
placen con el equipo.

Sobre la Jornada de Reflexión...

Carta de los árbitros a la Federación Castellana de Fútbol
Avila. L.M. Soto.

En la tarde del jueves y en 
el Salón de Actos del Comité, 
se celebró una reunión infor
mativa de la Representación 
Colegial del Colegio Caste
llano de árbitros de fútbol. 
Esa reunión y como Vds. ya 
conocen, tan sólo se llevó a 
cabo para que los colegiados 
castellanos se ratificasen en su 
jornada de reflexión, para los 
días dos y tres de marzo.

La histbria de esta Jornada 
de Reflexión, comienza en la 
tarde del lunes, día 25 de 
febrero, cuando los árbitros 
castellanos a través de sus 
representantes colegiales, de
ciden enviar la siguiente carta 
a la Junta Directiva de esa 
territorial:

“La representación colegial 
del Comité Territorial Caste
llano de Arbitros de Fútbol, 
reunida con carácter de ur
gencia en los locales del Co
mité comunica que:

Desde el comienzo de la 
actual temporada al Comité 
Territorial Castellano de Ar
bitros de Fútbol, ha hecho

TAPIZAMOS
TRESILLOS. SILLONES, 

SILLAS, etc.
SE CONFECCIONAN 

COJINES A LA MEDIDA
Información: Telóf.: 22 07 89

MUEBLES
MEDAVI

patente su preocupación pqr 
la creciente escalada en las 
agresiones que de una u otra 
forma eran objeto lós cole
giados. Esta preocupación se 
ha manifestado en las con
tinuas reuniones en las dife
rentes Comarcales con los 
Clubs pertenecientes a las 
mismas, así como con otros 
estamentos del Fútbol, e 
igualmente en las numerosas 
entrevistas con los medios de 
comunicación escrita u oral, y 
en diferentes escritos a las 
autoridades gubernativas. De 
igual manera y semana tras 
semana, en una labor de todo 
punto encomiable, la comi
sión Clubs-Arbitros que exis
te en la Federación Castellana 
de Fútbol está realizando su 
misión entre un ambiente de 
incomprensión inexplicable. 
Hecho que hemos podido ve
rificar en algunas reuniones 
tanto en Madrid como en 
diferentes localidades donde 
se han mantenido entrevistas 
en las últimas fechas.

Esta reiteración de agresio
nes se ha hecho patente a 
todos lós Estamentos que 
componen el Fútbol, y aun
que efectivamente hemos re
cibido algunas muestras de 
ayuda y aliento en este tema, 
también^es cierto que a pesar 
de todo, este tipo de hechos 
toma cada vez más incremen
to tanto en su número como 
en su importancia.

Este Comité Territorial 
Castellano de Arbitros de 
Fútbol estima que ha llegado 
a un límite en la situación de 
peligro en la que se hallan los 

colegiados, por lo. que ha 
decidido que la próxima jor
nada que se ha de celebrar en 
los días 2 y 3 de marzo los 
colegiados pertenecientes al 
mismo no dirigirán ningún 
encuentro de la misma, lla
mando a todo el fútbol de 
Castilla a un día de Reflexión 
y toma de conciencia en el 
tema, así como solicita a la 
Federación Castellana y Co
mités correspondientes que 
habiliten los cauces que esti
men necesarios a fin de cortar 
con la mayor dureza este tipo 
de incidentes.

Igualmente hacemos notar 
nuestro firme propósito de no 
asistir a encuentros que orga
nicen Clubs que sean prota
gonistas de estos incidentes en 
los que nuestros colegiados 
sean objeto de estos salvajes e 
incívicos hechos.

. Con esta medida pretende
mos que la Competición se 
desarrolle dentro de un clima 
de normalidad, y que los co
legiados puedan cumplir su 
difícil cometido sin estar suje
tos a la presión moral y psi
cológica que en la actualidad 
reina en la Competición.

Queremos llamar la aten
ción de la opinión pública 
para que considere que esta 
medida no va dirigida contra 
ningún club en particular, ni 
contra ningún estamento de
terminado, sino tan sólo con
tra aquellos sujetos, que lejos 
de entender al Fútbol como 
un deporte en el cual, pueden 
darse Tesultados favorables o 
adversos, y producirse fallos 
humanos tanto en directivos, 

entrenadores como jugadores, 
no admite el posible fallo del 
colegiado exigiéndole una 
perfección total, y que ade
más esta perfección sea favo
rable a sus colores.

Pedimos perdón a todo el 
Fútbol Castellano por los per
juicios que podamos causar
les, pero estimamos que esta 
Jornada de Reflexión redun
dará en beneficio de aquellos 
que estimen que el Fútbol 
debe ser una escuela de For
mación Física y Moral para 
todos sus componentes.

Los colegiados castellanos 
están convocados para el do
mingo día 3 de marzo a las 11 
de la mañana en los locales 

EL DEPORTE DE AQUI EN

LA RADÍO 
DE AQUI /

Mañana domingo a partir de las 11,30 horas, FUTBOL EN 
DIRECTO. Desde el Estadio Municipal “Santo Domingo” de 
Alcorcón (Madrid), retransmisión del encuentro de Tercera 
División —Grupo VII—

A. D. ALCORCON - REAL AVILA C. F.
Viva la emoción de este superpartido, a través del 1.503 del 

dial de su receptor:

Radiocadena Española Avila 
¡LA RADIO DE AQUI!

DOMINGO FUTBOL

del Colegio y respectivas De
legaciones a la citada “Jorna
da de Reflexión”.

La nota creo que es clara y 
con ella los árbitros del Cole
gio Castellano esperan solu
ciones prontas. ¿Las ten
drán?...

De momento un club de la 
Tercera División grupo sépti
mo, Gimnástico de Alcázar 
no tendrá por lo que resta de 
temporada árbitro castellano. 
Rafael Zapatera Maroto, que 
estaba designado para dirigir 
el encuentro Azuqueca-G. de 
Alcázar, marchará de juez de 
línea a Bilbao, con el árbitro 
de Segunda División Díez 
Frías.
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Baloncesto: Ultima jornada de Liga

Diocesano-Avilacta
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y Amigos del Baloncesto: en busca de 
su salvación
La Casa Social a celebrar su buena campaña

MAYORAL

Avila. Javier Jiménez.

Mañana finaliza la primera fa
se del Campeonato Nacional de 
Liga de Tercera División —Gru
po II— Tras la disputa de esta 
jornada, algunos equipos habrán 
acabado definitivamente la tem
porada, y con la amargura de 
haber ocupado una de las plazas 
de descenso, pues aunque esta
ba prevista la disputa de una fase 
de descenso, a última hora se ha 
quitado de ún plumazo, y por 
ello descenderán los dos últimos 
clasificados de cada grupo. Sin 
embargo para otros, la tempora
da no acaba aquí, ya que tendrán

Pepín se la juega en Ponferrada
MAYORAL

que disputar la fase de ascenso a 
la Segunda División.

Como decíamos el pasado do
mingo, por arriba está todo deci
dido, pero por abajo habrá que 
esperar a esta última jornada, 
para conocer el desenlace final.

En nuestra ciudad, partido de 
trámite entre la Casa Social y el 
Legumbres Luengo de La Bañe
za, ya que ninguno de los dos 
equipos se juegan nada, los abu
lenses ya tienen asegurada la 
tercera plaza y los leoneses no 
tienen ninguna aspiración, por 
lo tanto, el partido de mañana

Hurtado sin problemas LUMBRERAS

carecerá de emoción, aunque 
por este hecho, quizás se pueda 
ver un entretenido partido, que 
como es habitual comenzará a 
las 12,00 de la mañana en el 
mini-pabellón de la Ciudad De
portiva, y al igual que hiciera el 
pasado domingo el Diocesano 
Avilacta, la Casa Social a través 
de la firma de bebidas KAS, ob
sequiará a los asistentes al parti
do con una degustación de sus 
productos, así mismo repartirá 
globos, caramelos, etc.

El Diocesano Avilacta se la 
juega en su desplazamiento a 
Ponferrada, donde le espera el

J. T. Ponferrada que ya tiene el 
billete para el descenso. El equi
po abulense necesita imperiosa
mente el triunfo, y aún así, toda
vía tendrá que esperar a que el 
Amigos del Baloncesto no gane 
al Casa de Galicia, en Arenas. Así 
pues, el equipo "lechero” tendrá 
que poner los cinco sentidos en 
su partido, y el otro sexto en 
Arenas. Para el encuentro de 
mañana, Pepín podrá contar de 
nuevo con Varas que ya ha cum
plido los dos partidos de san
ción que se le impuso, pero por 
otro lado no contará con Sante
ro, que se encuentra lesionado. 
En fin que los colegiales tendrán 
que luchar a tope para salir airo
sos de este choque, y lo que es 
más importante, de esta su pri
mera campaña en tercera Divi
sión. Para este encuentro los 
árbitro’s serán no locales.

Y el otro encuentro decisivo, 
como hemos apuntado anterior
mente, se celebra en Arenas de 
San Pedro, donde Amigos del 
Baloncesto y Casa de Galicia se 
verán las caras. Para los leone
ses, el partido es relativamente 
importante, puesto que el ocupar 
el primer puesto del grupo, es un 
título honorífico, que no sirve 
para nada en la segunda fase, 
pero que me imagino que ven
drán a ganar, y así salvar la hon

rilla. Para los de Arenas, una 
victoria les salvaría automática- 
mente del descenso, y una deno
ta les obligaría a pensar en el 
resultado del J.T. Ponferrada- 
Diocesano Avilacta. Muy difícil 
el partido para el Amigos del 
Baloncesto, pero que tienen la 
ventaja de depender de ellos 
mismos.

En definitiva, que el balón está 
en el aire para dos equipos abu
lenses... ¡Suerte para ambos, y a 
esperar.

18.’ JORNADA

María Baloncesto-C.B. Frinca.

Casa Social Católica-Legum
bres Luengo.

Amigos del Baloncesto-Casa 
de Galicia.

J.T. Ponferrada-Diocesano 
Avilacta.

C.B. Duero-C.D. Universitario.

Los presupuestos del C.S.D. 
aumentan más que los del 
Estado

AGRICULTOR: Dentro de 
los sacos rojos de ert 

hay un buen abono.
Estas son las fórmulas de abonos más adecuadas 

para su cultivo de REMOLACHA

9 18 27 FERTIBERIA 
9-18-27B FERTIBERIA 
8-15-15 FERTIBERIA

Son un producto ERT

[^ FERTILIZANTES
OFICINA DE VENTAS: ERT
Cervantes, 26 - Tel. 437041 -40001 SEGOVIA

DELEGACION:
Velázquez, 157- Tel. 262 45 45 - 28002 MADRID

Madrid, Efe.

El Gobierno demuestra la im
portancia que concede al depor
te aumentando el presupuesto 
del Consejo Superior de Depor
tes en 1984 y en 1985, por enci
ma de la media global de aumen
to de les Presupuestos Generales 
del Estado.

Así lo ha indicado el secretario 
de Estado y presidente del Con
sejo Superior de Deportes, Romá 
Cuyás, que se ha reunido hoy 
con los titulares de las federacio
nes deportivas para informarles 
de los criterios seguidos en la 
concesión de subvenciones para 
1985.

Cuyás agregó que otra mues
tra de la importancia concedida 
por el Ejecutivo es el interés en 
potenciar las federaciones de
portivas, incrementando un 25 
por ciento las subvenciones en 
1984 y en un 15 por ciento para 
1985.

Según el secretario de Estado 
para el Deporte, los criterios apli
cados para conceder estas sub
venciones fueron cuatro:

1 .—Que ninguna Federación 
reciba menos dinero que en 
1982.

2 .—La planificación depor
tiva.

• 3.—Ampliación de la base de 
practicantes en un conjunto de 
programas previstos en el Año 
Internacional de la Juventud y

4.—Facilitar la gestión de los 
nuevos presidentes ayudando a 
la absorción de situaciones fi
nanciaras heredadas.

Analizados los programas de 
alta competencia presentados 
por las distintas federaciones, se 
ha asegurado la cuantía sufi

ciente para que cada deporte, 
individualmente, pueda atender^ 
de forma digna esta parcela de su 
actividad.

El programa especial del año 
pasado se aplicó a dieciséis de
portes de los cuales nueve de 
ellos siguen: atletismo, balon-l 
cesto, balonmano, gimnasia, pe-i 
lota, tenis, voleibol, fútbol y na
tación, y se incorporan el tenis 
de mesa.

Se segregan ciclismo, depor
tes de invierno, hockey, piragüis
mo y vela, mientras que se hará 
una campaña especial de difu
sión con las federaciones de 
montañismo, ajedrez, bolos y ci
clismo no competitivo, con ayu
da de las comunidades autóno
mas.

Para 1985 el programa espe
cial se extenderá a todas las 
comunidades autónomas en pro
porción a los niveles de pobla
ción y la extensión territorial,; 
como criterio general. í

En lo que respecta a honora-^ 
rios, no se podrá satisfacer sala
rio alguno que sobrepase una 
asignación bruta anual de^ 
4.273.826 pesetas. Todo lo que 
supere esta cantidad, deberá 
abonarse con cargo a los recur
sos propios en su totalidad, sin: 
aceptar créditos bancarios. i

El 1 de abril será la fecha tope 
para que cada federación pre
sente al Consejo Superior de 
Deportes su presupuesto defini
tivo de acuerdo con la subven
ción asignada.

El 31 de diciembre de 1985, 
ninguna federación española 
podrá presentar en sus contabi
lidades déficit presupuestario 
alguno. (
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Organizado por la Universidad de Valladolid 

Ciclo de conferencias sobre 
Sánchez Albornoz
Valladolid. Efe.

La Universidad de Vallado- 
lid ha organizado para la se
mana próxima un ciclo de con
ferencias en homenaje al falle
cido historiador Claudio Sán
chez Albornoz, Doctor “hono
ris causa” por ésta Universidad.

Desde el próximo lunes, día 
4, hasta el viernes, dia 8, el 
Rectorado de la Universidad de

Valladolid ofrecerá una confe
rencia diaria a cargo de histo
riadores y expertos en la vida y 
la obra de Sánchez Albornoz.

Los conferenci antes que acudi
rán a Valladolid para dar a co
nocer en profundidad el tra
bajo del medievalista abulense 
son Carlos Seco Serrano, Jus
tino de Azcárate, Julio Valdeón, 
Julián Marías y José María de 
Areilza.

Cuatro mujeres aprobaron el 
examen para Policía Municipal
León. Efe.

Cuatro mujeres se convertirán 
en policías municipales de León 
al haber aprobado los ejercicios 
a los que se presentaron un total 
de 525 opositores para cubrir 19 
plazas.

Hoy han sido publicadas las

listas de aprobados, entre los que 
figuran varios titulados supe
riores.

La publicación de estas listas 
coincide con el comienzo del 
nuevo Servicio Municipal de 
Seguridad Ciudadana, que reali
zará misiones nocturnas en la 
capital.

Bienestar Social delimitará cinco nuevas 
Zonas de Salud en Palencia
Falencia. Efe.

La Consejería de Bienestar 
Social de Castilla y León delimi
tará en 1985 cinco nuevas Zonas 
Básicas de Salud en la provincia 
de Palencia,

Las nuevas Zonas Básicas de 
Salud, que se unen a las cuatro 
delimitadas en 1984 en Guardo, 
Villarramiel, Osorno y Saldaña, 
tendrán su cabecera en las loca-

lidades de Venta de Baños, Agui
lar de Campoo, Baltanas, Cervera 
de Pisuerga y Villada.

En estas localidades tendrán 
su sede los correspondientes 
centros de salud que, atendidos 
por equipos asistenciales de ca
rácter multidisciplinario, serán 
los núcleos de la atención prima
ria de salud en las nuevas zonas.

Fuentes de la delegación terri
torial deJa Consejería de Bienes
tar Social en Palencia han anun

ciado la próxima celebración, 
como primera iniciativa para la 
delimitación de las nuevas zonas, 
de reuniones informátivas con 
los alcaldes de los Ayuntamien
tos afectados.

Con la creación de estas cinco 
Zonas Básicas de Salud, el nuevo 
mapa sanitario diseñado por la 
Consejería de Bienestar Social 
abarca a dos tercios de la provin
cia de Palencia.

Un abulense 
físcal jefe de la 
Audiencia de 
Segovia

Recientemente tomó posesión 
de su cargo de fiscal jefe de la 
Audiencia provincial de Segovia, 
Mariano Fernández Bermejo, na
tural de Arenas de San Pedro, e 
hijo del hasta hace poco presi
dente del Consejo de Administra
ción de la Caja Rural Provincial 
de Avila, Mariano Fernández.

Bosque Hita acusa al Gobierno 
de “antiprovincial”

En el pleno del Senado donde 
se debatía el Proyecto de Ley de 
Bases de Régimen Local, la opo
sición conservadora acusó al 
Gobierno de “antiprovincial”.

El senador Vicente Bosque 
Hita, presidente del Grupo Parla
mentario Popular en las Cortes 
de Castilla y León, en su inter
vención en dicho Pleno, criticó

la regulación que se hace en la 
Ley de la provincia, cuyo gobier
no y administración correspon
de a la Diputación. Para Vicente 
Bosque, ésta regulación “atenta 
contra la Constitución al no 
reconocerse las competencias 
propias de la provincia y hacer 
de las Diputaciones Organos 
poco representativos”.

Opel Ascona. 
Sólo faltaba

Ahora, del 1 al 30 de Marzo, le regalamos e instalamos
gratis unequipo 
de sonido BLAUPUNKT.

Los Opel 
Ascona son 
coches completos.

En ellos se ha 
estudiado al 
máximo todo lo
que Vd. necesita de un coche.

Y ahora, para que no 
les falte de nada, les ponemos 
música.

Porque si compra y 
matriculaun Ascona del 1 al 
30 de Marzo, le regalamos 
e instalamos completamente 
gratis un magnífico equipo 
de sonido BLAUPUNKT con 
radio-cassette estéreo

BRISTOL 24, ecualizador 
BEB 40, juego de altavoces 
y antena telescópica.

Venga a comprobarlo 
a cualquier Concesionario 
Oficial Opel.

ai=>EL_ e
INNOVACIONES EN MARCHA.

Sindicato
Médico de

Avila
INFORMA:

Que los días 6, 7 y 8 
del presente mes de 
Marzo, se llevará a 
cabo la huelga convo
cada, a nivel nacional, 
por la CESM.

Solicitamos la cola
boración de toda la 
población abulense, no 
asistiendo a consultas 
médicas (rurales, am
bulatorio y hospitales), 
salvo que su problema 
sea urgente.
Avila, a 1 de Marzo de 
1.985
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Un , guardia municipal donos
tiarra, ileso tras ser tiroteado
San Sebastián. Efe.

Un guardia municipal de la 
localidad guipuzcoana de De- 
va ha resultado ileso tras su
frir un atentado en el Alto de 
Itziar.

El policía Raimundo Na
veiro Caldas, de unos 40 años 
de edad, fue tiroteado desde 
otro vehículo cuando se diri
gía en su coche particular 
desde Zumaya a Deva para 
cubrir su turno de noche, 
según informaron a EFE en 
fuentes del Gobierno Civil.

Raimundo Naveiro, circu
laba en su coche, un “Opel 
Corsa” matrícula P-4580-V 
por el Alto de Itziar, en la

Inmovilización cautelar de
cuatro lotes de agua de Solares
Madrid. Efe.

El Ministerio de Sanidad y 
Consumo ha enyiado a todas 
las Comunidades Autónomas 
un telegrama en el que se 
aconseja la inmovilización 
cautelar de cuatro lotes de 
agua de Solares.

Las partidas que deben in

CARMELO JIMENEZ JIMENEZ 
' TOCO-GINECOLOGO

CONTROL DEL EMBARAZO 
PLANIFICACION FAMILIAR 
ENFERMEDADES GINECOLOGICAS
Consulta previa petición de día y hora
Jardín del Recreo. 2. Portal 1-3.^ 2.
Teléfono: 22 92 76 AVILA

C.M. N.» 42

t
TESTIMONIO DE 

GRATITUD Y MISAS

La esposa e hija, hermanos y demás familia 
de D. Félix Jiménez Vega (q.e.p.d.), que falleció 
el pasado, día 25, ante la imposibilidad de 
hacerlo personalmente, como fuera su deseo, 
agradecen desde estas columnas los testimonios 
de pésame recibidos por tan triste motivo y a la 
vez comunican que las misas que se digan, los 
días 4, 5 y 6 a las 7,30 de la tarde, en la iglesia 
parroquial de Santiago Apóstol, serán aplicadas 
por su eterno descanso.

Nacional 634. En esos mo
mentos, las 22,30 de anoche, 
uno de los ocupantes de un 
“Seat 1430”, de color blanco, 
ai parecer con matrícula de 
Madrid, le efectuó varios dis
paros de pistola.

Los impactos, según mani
festó el propio policía muni
cipal en el cuartel de la Guar
dia Civil donde prestó decla
ración, rompieron los crista
les del vehículo, sin que fuese 
alcanzado el agente.

La Guardia Civil y la Ert- 
zaina de Tráfico establecieron 
los dispositivos para localizar 
el vehículo asaltante. 

movilizar son las reseñadas 
como 52a, 52b, 52c y 52d, por 
haberse detectado en análisis 
efectuados con estos lotes 
contaminación producida por 
pseudomona aeruginosa, en 
unos casos, y clostridium en 
otros, según han informado a 
EFE en el citado Ministerio.
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Es.ta mañana finalizó la visita de 
Gromiko a Madrid
• El ministro de Exteriores soviético se entrevistó

Gromiko y su esposa Lidia, fueron recibidos por los Reyes.

Madrid. Efe.
El ministro soviético de 

Asuntos Exteriores, Andrei 
Gromiko, en su segunda jor
nada de visita oficial a Es
paña, fue recibido por el 
Rey y se entrevistó con su 
colega español, Fernando 
Morán.

Gromiko y Morán habla
ron durante 50 minutos, en 
la sede del Ministerio espa
ñol, y luego presidieron la 
reunión de las delegaciones 
de ambos países.

Con la firma de trés acuer
dos referentes a cooperación 
culturar y científica para el 
bienio 86-87, a colaboración 
editorial y a unificación fis
cal, para evitar la doble 
imposición, concluirá la vi
sita de Gromiko a España.

El ministro soviético salió 
hacia Moscú esta mañana, 
desde el aeropuerto de Bara
jas, donde fue despedido por 
su colega español, Morán.

La segunda jornada de 
Gromiko en Madrid estuvo 
dedicada a una audiencia 
con el Rey Juan Carlos, que 
se prolongó durante casi 
una hora.

ENTREVISTA 
CON EL REY

Gromiko llegó al Palacio 
de la Zarzuela acompañado 
de su esposa Lidia y del 
ministro español de Asun
tos Exteriores, así como de 

los embajadores de España 
en Moscú, José Luis Xifra, y 
de la URSS en Madrid, Yuri 
Dubinin.

Posteriormente, Gromiko 
asistió al almuerzo que le 
ofreció Morán, y a los brin
dis los dos políticos habla
ron sobre la necesidad de 
detener la carrera armamen
tista.

Fernando Morán subrayó 
la voluntad del Gobierno 
español de mantener “una 
cierta autonomía” en la de
fensa de Occidente.

Tras referirse al clima de 
tensión internacional, dijo 
que España forma parte, 
“por razones obvias”, de Oc
cidente y “defiende sus va
lores y formas de vida”.

Pero, añadió, “es nuestro 
deber y nuestra voluntad 
buscar y manteper cierto 
margen de autonomía, que 
no es otra cosa que la de
fensa ule nuestros intereses 
nacionales, una defensa que 
no desea alterar el equilibrio 
de poder, pero que tampoco 
quiere estar sujetá a subor
dinaciones de ningún tipo”.

LAS NEGOCIACIONES 
RUSO-AMERICANAS 
Y EUROPA

En su respuesta, Gromiko 
destacó que las negociacio
nes soviético-norteamerica
nas afectan de manera espe
cial a Europa Occidental y 

que España puede contri
buir a detener la carrera 
armamentista “luchando pa
ra que no aumente en Euro
pa el nivel de la confron
tación nuclear”.

“En la Unión Soviética 
—agregó— hemos aprecia
do por su justo valor la 
decisión del Gobierno espa
ñol de conservar el status de 
España como estado libre de 
armas nucleares”.

Gromiko afirmó que las 
entrevistas que ha manteni
do en Madrid se han centra
do en “cómo prevenir la 
militarización del espacio 
cósmico, contener la carrera 
de los armamentos, sobre 
todo los nucleares, y conju
rar una nueva guerra”.'

Sostuvo el ministro sovié
tico que la posibilidad de 
una guerra nuclear “no es 
una exageración” si se per
mite que la carrera arma
mentista “irrumpa en el es
pacio cósmico”.

La delegación soviética ha 
estado compuesta por siete 
altos cargos, entre los que se 
encuentran el viceministro 
de Exteriores, N.S. Rizov, el 
subdirector del Gabinete de 
Gromiko, V.G. Maracov, y 
el director de Asuntos de 
Política Europea, Ada- 
mishin.

El jueves, Gromiko se en
trevistó con el presidente del 
Gobierno, Felipe González, 
y con Morán durante dos 
horas y media.

SEGUNDO ANIVERSARIO 

EL SEÑOR

DON TIBURCIO GARCIA SAEZ
(PRACTICANTE JUBILADO DEL HOSPITAL PROVINCIAL DE AVILA)

FALLECIO EN MALAGA, EL DIA 5 DE MARZO DE 1983 
Habiendo recibido los Santos Sacramentos

DESCANSE EN PAZ

Su esposa doña Paula del Monte Blázquez: hijos Mana-Luisa, Julia (Vdá. de D. Martín 
Morales), Lorenzo y Concepción; hijos políticos Jesús Rodríguez, María del Carmen 
Domínguez y Salvador Guerrero; hermana Susana; hermanos políticos, nietos, sobrinos, 
primos y-demás familia,

LES AGRADECEN UNA ORACION POR SU ALMA

Las misas que se celebren los día 3 a las 6,30 de la tarde y los días 4 y 5 a las 7,30 de la tarde en 
la iglesia parroquial de San Juan Bautista serán aplicadas por él eterno descanso de su alma.

TESTIMONIO DE 
GRATITUD Y MISAS

La familia de DON BIANOR LOPEZ PEÑA, que 
falleció el pasado día 25 de febrero, ante la 
imposibilidad de hacerlo personalmente, como 
fuera su mayor deseo, agradecen desde estas 
columnas, los numerosos testimonios de con- 
dolencia recibidos por tan triste motivo y a la 
vez, comunican que las Misas que se celebren 
en la Parroquia de San Antonio, los días 4,5 y 6 a 
las 7,30 de la tarde, serán aplicadas por el 
eterno descanso de su alma.
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“GEOS” españoles, en Colombia
Incidente por el hallazgo de armas 
como valija diplomática de la 
Embajada de España

Felipe González y Adolfo Suárez, en 
la toma de posesión del Presidente 
de Uruguay

Bogotá, Efe.

La llegada a Colombia de 
cinco miembros de los Grupos 
de Ooeraciones Especiales 
(GEO) de la Policía española 
en medio del mayor secreto, 
causó un delicado incidente. 
Al parecer cinco subametralla
doras y cinco pistolas apare
cieron en la valija diplomática.

Las armas iban en dos male
tines con la etiqueta de “valija 
diplomática Embajada de Es
paña”, que fueron recogidos, 
según dijo un portavoz del De
partamento de Seguridad (DAS), 
por dos diplomáticos españoles 
acreditados en Bogotá.

El Rey de Marruecos renuncia 
a conmemorar su coronación 
en el Aaiún
Rabat, Efe.

El Rey Hassan II ha renuncia
do a celebrar la fiesta del Trono 
en El Aaiún. con lo que la con
centración nacional, el discurso 
real y el juramento de fidelidad 
de las tribus se desarrollarán en 
Marraquech. Las ceremonias del 
24.“ aniversario del reinado se 
celebrarán entre mañana y el lu
nes, días 3 y 4, ambos festivos en 
todo el país. Después, el monar
ca efectuará una gira por las 
provincias meridionales marro
quíes y realizará su primera visi

El sargento y los cuatro 
agentes de los "GEO” llegaron a 
Colombia a solicitud de las 
autoridades españolas y para 
protección de la sede diplomá
tica, tanto en sus oficinas de 
cancillería como en la residen
cia del ambajador.

La Embajada de España en 
Bogotá padece amenazas des
de hace tres meses, según con
firmó su titular, Manuel García- 
Miranda y Rivas, y sufrió tam
bién en los últimos tiempos 
dos ocupaciones, una por tore
ros que protestaban por falta 
de oportunidades y otra por un 
grupo de estudiantes que pe
dían asilo político.

ta a la capital histórica del Sáha
ra, que se espera para el 5 ó el 7 
de marzo.

Las declaraciones tendrán así 
menos contenido simbólico, 
frente a los planes iniciales de 
rememorar la marcha verde 
(1975), con 350.000 participan
tes de todo el reino y la movili
zación de los saharauis marro
quíes. No obstante, se espera 
alguna concentración conme
morativa más reducida y un reci
bimiento apoteósico al soberano 
en Gulimin, El Aaiún y el resto de 
las ciudades que visite.

MONTEVIDEO.—El presiden
te del Gobierno español, Felipe 
González y el ex-presidente Adol
fo Suárez, jefe del Ejecutivo an
terior, han asistido a la ceremo
nia de toma de posesión del 
nuevo presidente de la Repúbli
ca del Uruguay, Julio María San
guinetti.

En la telefoto de Efe, Felipe 
González y Adolfo Suárez, —que 
viajaron en el mismo avión des
de el madrileño aeropuerto de 
Barajas— aparecen a su llegada 
a Montevideo, siendo recibidos 
por el presidente interino de 
Uruguay, Rafael Adieggo (dere
cha): el jefe del Parlamento, Jor

ge Batlle (segundo derecha) y el 
embajador de España en Uru
guay, Félix Fernández Shaw (iz
quierda).

Julio María Sangúrnetti,‘ líder 
del Partido Colorado, triunfador 
de las elecciones del pasado 25 
de noviembre, juró ayer como 
presidente constitucional de. 
Uruguay. Mientras el pueblo vi
vía la gran fiesta de la democra
cia recuperada, la presencia de 
numerosos dirigentes mundiales 
(entre ellos, el presidente del 
Gobierno español, Felipe Gonzá
lez) convirtió a Montevideo en la 
capital del diálogo sobre Centro
américa.

Felipe González, fue acompa
ñado por las calles de la capital 
uruguaya por una caravana de 
vehículos y salió dos veces al 
balcón de la Embajada española 
para saludar a sus simpatizantes. 
Setenta y dos delegaciones ex
tranjeras asistieron a lá jura, 
ocho de ellas encabezadas por 
presidentes o jefes de Gobierno.

George Shultz presidió la dele
gación de EE.UU.

Felipe González, mantuvo ayer 
una entrevista con Shultz. Aun
que no trascendió lo tratado, no 
se descartaba que el preidente 
del Gobierno español preparase 
una mediación entre Nortea
mérica y Nicaragua. ‘

MFWANOAOON 
PÍRSONAUZADA

t
 TESTIMONIO DE 

GRATITUD Y MISAS

La esposa, hijos y demás familia de DON 
FRANCISCO NIETO BUENO, dan las gracias a 
todas las personas y amigos por las muestras de 
cariño y apoyo recibidas. '

A sus compañeros del CUERPO DE BOMBEROS, 
CONDUCTORES y COMITE DE PERSONAL del 
Ayuntamiento de Avila, queremos agradecer 
sus entrañables muestras de afecto y solidaridad.

Comunicamos que los días 4,5 y 6 de marzo a 
las 6,45 de la tarde, se celebrarán las misas en la 
iglesia parroquial de Santo Tomás de nuestra 
capital.

Ahora Fiseat le ofrece 
todos los modelos Seat 
y todos los modelos 
Volkswagen de 
producción naciorral, a! 
0% de interés durante el 
primer año. En operaciones 
a 36 meses. Y con una 
entrada mínima del 30%. 
Cuente ya con el Cero por 
Ciento de Fiseat para 
todos los modelos Seat y 
Volkswagen de producción 
nacional.
Válido hasta el 31 de Marzo J

Infórmese en:

R. YUSTE, S. A
Ctra. Burgohondo s/n. Avila 
Telf. 22 03 16 - 22 88 30.

T TESTIMONIO DE

GRATITUD Y MISAS

La esposa, hijos y demás familia de DON 
ABUNDIO MARTIN VILLAVERDE, que falleció el 
pasado día 26 de febrero, (q.e.p.d.) ante la 
imposibilidad de hacerlo personalmente como 
fuera su deseo, agradecen los numerosos testi
monios de condolencia recibidos y a la vez 
comunican que las misas que se celebren los 
días 4, 5 y 6 a las 7,30 de la tarde en la iglesia 
parroquial del Inmaculado Corazón de María, 
serán aplicadas por el eterno descanso de su 
alma.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES

ALQUILERES
—Se alquila o se vende piso eco
nómico. Telf. 2 2 69 70.

—Se alquila piso amueblado con 
calefacción. Telf. 22 19 40.

—Alquilo chalet o vivienda so
leada, sin muebles. Con garaje. 
Telf. 22 24 17.

—POMAR alquila rápido. Cien
tos de consultas semanales. San 
Juan Cruz. 20 3.® 3.

—Alquilo piso céntrico, estre
nar, sin muebles. Informes. San 
Pedro Bautista, 5 Bajo.

—MIMO’S liquida vestidos co
munión, precio fábrica.—Llamar 
22 88 96.

—Vendo bicicleta de carrera, se
minueva. 22.000 pesetas. Teléfo
no 22 98 30.

PISOS VENTA Su cita core.

ENSEÑANZA

—Vendo piso. Buen sitio. Teléf. 
22 77 59 y 21 27 73.

—Piso exterior, 72 m2., piscina, 
soleado, 3 plazas garaje. 22 66 44.

—Vendo piso en Paseo de San 
Roque. Telf. 21 31 24.

—Busca piso? POMAR tiene en 
todas las zonas. Telf. 22 50 35:

—Vende piso? POMAR facilita su 
venta. San Juan Cruz, 20 3.® 3.

1 503 Kh.

TRABAJO
—Traducciones inglés-español, 
español-inglés. Teléfono 22 1848. 
De 1 a 3 y 9 a 10.

Esta es su radio.
Badkxadena Española

OFERTAS
—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76; 
Fuentemilanos (Segovia).

ELECTRONICA
AVILA

TV COLOR - VIDEO 
SANYO - SONY - ITT 
NATIONAL PANASONIC

Avda. José Antonio, 15
Teléfono: 22 33 33 AVILA

—Se necesita chica de hogar, 
responsable, horas de comercio. 
Razón: Telf. 21 29 32.

—Necesito empleada de hogar 
fija. Teléfono: 21 23 51.

Teléfonos de
"EL DIARIO DE AVILA "

21 - 26 - 40 
21-27-62 
21-27-93

VARIOS

—Se compran solares. Teléfono: 
21 22 22.
—SAN CRISTOBAL. Autoescuela. 
Duque de Alba, 10. Telf. 22 19 24. 
Avila. .

VENTAS

—Vendo vivienda calefacción 
individual, gastos mínimos co
munidad. Muy soleado. Local 
comercial inmejorable para po
der adaptar varios tipos de nego
cio. Buena situación. 22 06 70.

ZONA AMURALLADA
—■ Pisos a estrenar de 3 dormitorios.
— Sin gastos de comunidad. 
— 15 años para pagarios al 11 %. 
— C/ Conde Don Ramón.

INFORMACION

CAMARAL C/ ESTRADA, 2-1.»
agencia inmobiliaria Telf. 21 26 49- 21 22 22

Reciba, en su domicilio, 
EL DIARIO DE AVILA
Puede suscribirse:

Llamando por teléfono al número 21 26 40. 
Enviando el cupón siguiente a EL DIARIO DE 
AVILA, Plaza de Santa Teresa. 12. 05001 Avila.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

EL DIARIO DE AVILA
Sírvanse suscribirme a EL DIARIO DE AVILA a partir del día — 
Señalo con una X el período de suscripción y la forma de pago;

Suscripción: □ Mensual (700 ptas.) □ Trimestral (2.100 ptas.) 
□ Semestral (4.200 ptas.) □ Anual (8.400 ptas.)

Forma de pago: □ Cheque □ Giro postal 
□ Recibq domiciliado □ Personalmente

Mi dirección es la siguiente:

NOMBRE Y APELLIDOS

'ACALLE o PLAZA Número Piso Teléfono

LOCALIDAD PROVINCIA

Firma.

ANUNCIOS POR PALABRAS
A TRAVES DEL CORREO

Si usted desea anunciarse en esta sección, puede hacerlo de dos formas:

1 .—Mediante una Agedcia de Publicidad.
2 .—Directamente desde su domicilio, utilizando el adjunto boletín 

y enviándolo a EL DIARIO DE AVILA. Publicidad.
Plaza de Santa Teresa, 12, 05001 - AVILA

BOLETIN DE INSERCION
Nombre y apellidos.................................................................................

Dirección

Población.

Teléf.:.

TEXTO 
(escriba con letra clara o a máquina)

Dias depublicación...... .................................................. .......................

Total palabras........................................................................................

COSTE DEL ANUNCIO
Precio por día: 315 ptas. (10 palabras, mínimo).
Cada palabra más: 31,50 pesetas.
Calcule el importe e incluya en el envío resguardo de giro postal o 
talón nominativo a favor de EL DIARIO DE AVILA.

PASATIEMPOS p' ^o

SOPAS DE LETRAS

17 •

NANE-RRIM.C 
OMROAAODA 
I, Y 0 L I L Y E L. 
CDALESROO 
ACUCEONDN 
I 0 U R L C I E 0 
DLEAENUYT 
A0CL.0ZRLE 
RAI SONADI

19

NAPEMAENA 
GORODAOL C 
I U I I I R S 0 B 
S N D < DDHAO 
TEE I CEADM 
MEURSEIRE 
A L N I C U T C D 
F I 0 S L I N E I 
ENAFIOAOD

HORIZONTALES.—1: Elogia. Amenaza.—2: .Señuelo. Chalados. 
—3: Duración de lo eterno. Nombre de varón. Matrícula gallega.— 
4: Esconder, ocultar. Semejante en todo.—5: Medio para eludir 
una dificultad.—^: Calladas, silenciosas.—7: Despensa, armario. 
—8: Dios del trueno. Frondas.—9: Símbolo del erbio. Residencia. 
Fecha determinada de un suceso.—10: Hilaridad. Color cenicien
to.—11: Valor, denuedo. Pedestal.

VERTICALES.—1: Orilla, andén. Repite.—2: Ligero. Herrum
bre.—3: Diseñar, bosquejar. Nota musical.—4: Té chino medicinal. 
Garantía. Hermano de Jafet.—5: Asaltará, acometerá.—6: Funda
mentales, elementales.—7: Inflamación superficial de la piel.—8: 
Número. Presuntuosa. Símbolo del germanio.—9: Preposición in
separable. Efímera, fugaz.—10: Garganta. Antiguo nombre de Ir
landa.—11: Requema. Hiniesta.

SOLUCIONES

18

GRAVEDAGO 
NOICCARTA 
E PT I PACON 
ONRLVEAIO 
ADSEAOSPY 
TTDASETOA 
OAOEYIAUS 
DROMCEOTN 
OEAAOASNE

________ 2 0_________

A D o't 0 Z A L P 
CEAICDMOZ 
RACDNYRAR 
F A L 0 I 0 A I E 
V U C E S S D G U 
EBEINDNRF 
NLDRNTAEA 
T A I E Z N E N D 
DODUJAOEO

EN CADA UNA DE LAS CUATRO SOPAS DE LETRAS PODRA 
LOCALIZAR 7 TERMINOS RELACIONADOS CON LA FlSlCA.

A la sopa de letras 
Núms. 13, 14, 15 y 16

AL CRUCIGRAMA 
Núm. 15

1: Caja. Abel.—2: Agata. 
Eludo.—3: Bo. Lona. Ib.—4; 
OR. Calamita.—5: Anade. 
Aza.—6: Aro. Ira.—7: Ani. 
Odesa.—8: Apañados. Cu.— 
9: Sí Ocal. On.—10: Ilesa. 
Oñaté.—11.: Sano. Ovas.

MCD 2022-L5



DIARIO DE AVILA/Sábado, 2 de marzo de 1985/Págína 15 Agenda

Día 2 de marzo de 1985
Santoral

Santoral: Lucio, Pablo, Basileo, Heraclio, Jovino, Secun- 
dila y Jenara.

El sol sale a las 6,47 y se pone a las 18,07 (hora solar).
La luna sale a las 12,44 y se pone a las 3,47 (hora solar).

Efemérides
1867.—El Congreso de 

Estados Unidos impone la 
Ley de reconstrucción pór la 
que se concede el voto a los 
negros libertos.

1888. —Sangrientos de
sórdenes en Roma provoca
dos por obreros sin trabajo.

K904.—Gabriele D’Anun- 
zio estrena en Milán una de 
sus más famosa^ tragedias, 
“La hija de Yorio”.

1913.—Hija de padres es
pañoles, pertenecientes a 
una conocida familia de ac
tores, nace en Buenos Aires, 
Pepita Serrador, actriz tea
tral de gran talento.

1916.—El poeta español 
Juan Ramón Jiménez con
trae matrimonio con Zeno
bia Camprubi, en Nueva 
York.

1917.—Ley española lla
mada de protección a las 
industrias, para consolidar

en el país las industrias sur
gidas al amparo de las per
turbaciones de la guerra de 
1914.

1919.—Se inaugura en 
Moscú el primer congreso 
de la Internacional Comu
nista (Komitern).

1928.—Real Decreto por 
el que se crea en España el 
Documento Nacional de 
Identidad.

1967.—Muere en Madrid 
el escritor José Martínez 
Ruiz, más conocido por el 
seudónimo de “Azorín”.

1981.-Fallece en Madrid 
el escultor Enrique Pérez 
Comendador.

1983.—El Congreso de los 
Diputados aprueba la ex
propiación del grupo de em
presas de Rumasa por 196 
votos a favor, 123 en contra 
y dos abstenciones.

EI tiempo 
Inestabilidad general y nieve 
en las cumbres

Mucha nubosidad o cielo 
cubierto en Galicia, Cantá
brico, Castilla-León, Ara
gón, alto Ebro, Cataluña y 
Levante, predice para hoy el 
Instituto Nacional de Me
teorología.

Precipitaciones de nieve 
en el Sistema Central, cordi
llera Cantábrica y Pirineos. 
Nuboso en Extremadura, La 
Mancha y Andalucía.

Nubosidad variable en el 
resto de la Península. Las 
temperaturas descenderán 
en el Catábrico y en Madrid 
se espera alcanzar una má-

xima de 13 grados centígra
dos.

La tendencia para hoy 
sábado, señala nieblas en 
Castilla-León, Extremadura 
y Andalucía.

Neblinas en Pirineos y 
Baleares, y nuboso con 
precipitaciones en el norte 
de la región gallega. Can
tábrico, alto Ebro, Pirineos 
y Cataluña.

Cielos nubosos con algu
nos chubascos en las islas 
Canarias y parcialmente nu
boso en las demás regiones 
peninsulares.

Para la dispensación de recetas, 
entre las Ude la noche y las 7 delà 
mañana, es requisito indispensable 
ir acompañados de la Policía Mu
nicipal (Teléfono: 211188).

Hoy sábado día 2, y ma
ñana domingo día 3. Don 
Dionisio Simón Pinto. Pla
za del Rollo, 15. Teléfono 
223234.

Para mañana, día 3Para hoy, día 2AVILA

Bomberos...................
Hospital Provincial....
Cruz Roja...................

y
Hospital Seg. Social

Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat, de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa. . . 
Ambulancias S. Social 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía.........................
Policía Nacional ... . 
Comisaría de Policía. 
Guardia Civil............  
Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal .. . 
Telégrafos................  
RENFE.......................  
Tele-Ruta................... (
Correos....................... 
Estación Autobuses
Taxis. PI. Sta. Teresa 
Taxis, Estación RENFE 
Taxis noctuno..........

ARENAS DE SAN
Cruz Roja................... 
Guardia Civil............
Ambulancias............

Policía Municipal ...
Ayuntamiento..........

Cruz Roja

211080 
221600 
224848 
222850 
222400 
226050 
212999 
227050 
221450 
221400 
211220

091 
220199 
220233 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000 
220188 

(91)4417222 
213228 
224608 
211959 
220149 
211188

1 PEDRO 
371466 
370004 
370048 
370220 
370069 
370005 
370072 
371466

AREVALO
Cruz Roja.-................
Guardia Civil............
Ambulancia...............
Policía Municipal ...
Ayuntamiento..........

300864
300011
300881
300092
301690
300001
300852

BARCO DE AVILA
Guardia Civil............
Ambulancia...............

y
Policía Municipal ...
Ayuntamiento..........

CANDELEDA
Guardia Civil............
Policía Municipal ...
Ayuntamiento..........

y

CEBREROS
Guardia Civil............
Ayuntamiento..........

EL TIEMBLO
Guardia Civil . 
Ambulancia .. 
Ayuntamiento,

PRIMERA CADENA PRIMERA CADENA

15,35: LA PEQUEÑA LULU. 
El día del pavo”.

16,05: PRIMERA SESION.
“Cinco tumbas al Cairo” (1943). 
En 1942, el mariscal Rommel y su 
“Afrika Corps” están poniendo en 
difícil situación al VIII Ejército 
británico.

17,50: LOS SABIO^. “Robot”.
18,55: “V” Episodio 5.

El ser planetario nacido de madre 
humana y padre alienígena, crece 
de forma alarmante.

20,30: TELEDIARIO.
20,55: AYER Y HOY DE LA 

AVIACION.
“Nace la aviación naval”.

21,25: INFORME SEMANAL.
22,40: SABADO CINE.

“Al anochecer” (1971).
00,35: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA

14,00: PROGRAMA REGIO
NAL DE CASTILLA Y LEON.

15,15: CARTA DE AJUSTE.
15,29: APERTURA Y PRESEN

TACION.

15,30: FIN DE SEMANA.
15,45: MUSICA Y MUSICOS.

’Cuarteto de Praga”.

9,45: CARTA DE AJUSTE.
9,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.

10,00: CONCIERTO.
10,30: EL D1A DEL SENOR.
11,30: PUEBLO DE DIOS.
12,00: TIEMPO Y MARCA.
15,00: TELEDIARIO.
15,35: INSPECTOR GADGET.
16,00: FAMA.
16,55: ATLETISMO.
17,50: ESTO ES LO QUE HAY.
18,40: MAS VALE PREVENIR 
19,05: ESTUDIO ESTADIO.
20,00: M.A.S.H.
20,00: TELEDIARIO.
21,05: MIKE HAMMER.

“Más que un asesinato”.
Unos trafícantes de cocaína distri- 
buyeq su mercancía en un piso de 
Nueva York, iniciando después una 
partida de poker entre ellos.

22,45: ESPECIAL MUSICAL.
23,15: AUTORRETRATO.
00,15: DESPEDIDA Y CIERRE

SEGUNDA CADENA

340010 
340336
340221
340701
340013

380063
380033
380033
380001

8630006
8630010

. . (91)8625027 

. . (91)8625430 
8625002

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja.... 
Guardia Civil . 
Ayuntamiento

y

(91)8970102 
8970009 
8970013 
8970387 
8970848

PIEDRAHITA
Guardia Civil .. ..........
Ambulancia...............
Ayuntamiento..........
Cruz Roja...................

360022
360260
360001
360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil . 
Ambulancia .. 
Ayuntamiento

Cruz Roja
y

8660030 
8660203 
8660002 
8661077

(91)8661214

16,15: TIEMPO PARA EL DE
PORTE.
—Balonmano. Campeonato del 
Mundo desde Noruega, encuentro 
valedero para el tercero y cuarto 
puesto.
—Atletismo. Desde Atenas, cam
peonato del Mundo en Pista Cu
bierta.

19,00: EN PARALELO, LOS 
JOVENES

20,30: LA BUENA MUSICA. 
“DE LOS FLAMENCOS” (Gra
nada).

21,00: LA VENTANA ELEC
TRONICA. “La promoción del 22” 
Una producción de la televisión 
checoslovaca, ganadora del Gran 
Premio de Oro de Programas Dra
máticos.

23,05: OPERA.
00,45: DESPEDIDA Y CIERRE

11,45: CARTA DE AJUSTE.
11,59: APERTURA Y PRESEN

TACION.
12,00: HISTORIA DE LOS IN

VENTOS.
12,55: RUY, PEQUEÑO CID.
13,20: LA NIÑA DEL ESPA

CIO.
13,30: IMAGENES DEL CINE 

MUDO.
14,15: EL. PADRE MURPHY.
15,05: ATLETISMO.

CAMPEONATO DE EUROPA 
PISTA CUBIERTA.

17,05: ESTRENOS TV. 
“Panaché”/, 
Francia en el siglo XVII: el primer 
ministro de la nación, el Cardenal 
Richelieu, mantiene una entrevista 
con Rochefort, comandante de su 
guardia.

18,45: CANDY, CANDY.
19,10: DOS EN RAYA.
20,05: ANILLOS DE ORO. 

“Cuando se dan mal las cartas”.
21,05: EL DOMINICAL.
22,05: LARGOMETRAJE. 

“Compañero de viaje”.
23,40: EL OJO DEL VIDEO.
00,20: DESPEDIDA Y CIERRE

EL DIARIO DE AVILA
el periódico de

todos los abulenses

24,00: Informativo. 00,05: In
formación deportiva. 00.45: Asig
natura pendiente. 02,00: Goma- 
espuma. 04,02: Ya es domingo en 
Antena 3. 07,05: El despertador. 
08,05: .Lo mejor de la semana. 
09,02: Especial motor. 12.05: Viva 
el domingo. 15,00: Informativo. 
15,05: Absolutamente grandes. 
16,02: Fútbol en Antena 3. 19,02: 
Música y quiniela. 20,02: Repeti
ción de la primera y segunda hora 
H. 22,00: Informativo. 22,02: Re
petición de la tercera hora H. 

■ 23,05: Los debates de Antena 3.
Lunes a domingo: Segundo Ca

nal: 96.4 FM Estéreo. 9,00: a 24,00 
Música en Estéreo.

NOTA.—Coincidiendo con las 
señales horarias hay noticias du- 

< rante las 24 horas del día.

Rodocadena Española
00,00: 24 Horas. 00,30: 

Los chicos del Preu. 03,00: 
Más tutti frutti. 06,00: 
Tiempos nuevos. 08,00: Es
paña a las ocho. 08,15: Sin 
barreras. 09,00: El cubo 
mágico. 10,00: Santa Misa. 
10,30: .Musical Park. 11,30: 
Retransmisión del partido 
A.D. Alcorcón-Real Avi
la C.F. 13,30: Musical 
Park. 14,00: Diario de la 
tarde. 14,30: Micrófono 
deportivo. 15,00: Esto es la 
radio. 20,00: La hora de
portiva. 21,00: Radiode- 
porte. 22,00: Los chicos del 
Preu.

OCASO, S.A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas-Carretera 
Avila-Madrid, s/n.

Telf. Ambulancias 
21 12 20 y 22 22 50

CUPON 
PROCIEGOS 
Número premiado 

El día 1 
de marzo 
5 4 12

OFRECIDA POR

Chocolates
P." Don Carmelo, 26

Cafés
Teléf. 22 05 91

CINEMA CLUB (Telf 21 24 53). 5,45,8y 10,30. "LA CIUDAÛ DE LAS MUJERES". 
(Mayores de 18 años).

REYES CATOUCOS (Telf. 21 31 70). 8 y 10,45. "COWBOY DE MEDIANOCHE". 
(Mayores de 13 años). Domingo 12 y 5,30. "EL MAGO DE LOS SUEÑOS". (Todos los 
públicos).

TEATRO-CINE AVENIDA. (Telf. 22 83 11). 8 y 10,30. "DETRAS DE LA PUERTA". 
(Mayores de 18 años). Domingo: 5,45. "JAK Y LA BRUJA". (Dibujos animados). 
SESION INFANTIL

TOMAS LUIS DE VICTORIA. (Telf. 22 00 20). "LA CUERDA FLOJA". (Mayores de 
16 años). Domingo: 5 tarde: "TUNICA, EL GUERRERO". (Todos los públicos).

BINGOS
Casino Abulense.— Abierto todos los días de 7 tarde a 3 de la 

madrugada. Vísperas de festivos de 7 a 3,30.
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Talleres:
Plaza de Santa Teresa, 12
Tlfs.: 212640 - 212762 - 212793

Redacción, Administración y Fundado en 1898
Número: 27.173

Depósito Legal: AV-5-1958
Precio: 40 pesetas

El Ayuntamiento de Avila tiene un superávit 
de 183 millones y la Diputación un déficit
de 115
Avila. Maximiliano Fer
nández.

Las ya conocidas con el 
nombre de “auditorías del 
infarto”, han tenido tam
bién en Avila su sorpresa, al 
menos para los ciúdadanos 
y su satisfacción más que 
disgusto, pat^ los políticos. 
Esto ’es al menos lo que 
podemos deducir de lo ma
nifestado por los responsa
bles antes y ahora en el 
Ayuntamiento y la Diputa
ción Provincial, dejando a 
un lado, por esta vez, las de 
los pueblos de la provincia 
que las solicitaron, como el 
de Arenas de San Pedro, 
donde ha habido poco des
ajuste, ya que se contaba 
con un déficit de 6 milíbnes, 
que ha sido rebajado a 4,5 o 
el de Lanzahíta, del que los 
auditores han señalado que 
en el nresupuesto de 1982 se 
adjuntaban documentos en 
blanco y sin firmar.

Para los* no informados 
suficientemente explicare
mos que las auditorías, en el 
caso de las corporaciones 
locales, se han solicitado por 
éstas en cumplimiento de la 
ley de Medidas Urgentes 
para el Saneamiento de las 
Haciendas Locales, con el 
objeto de recibir del Estado 
las cantidades de su déficit, 
distinto a su endeudamiento 
con pago programado. Es 
decir, y de la forma más 
sencilla posible, que todos 
aquellos ayuntamientos y 
diputaciones que realizaron 
más obras, endeudándose, 
ahora no tienen que pagar
ías. Otro caso es el de 
irregularidades de otro tipo, 
que en las corporaciones de 
Avila no se han producido, 
afortunadamente, o el de los 
errores técnicos, que pare
cen subsanables en’ todos los 
casos por lo qué a Avila se 
refiere.

Los datos del Ayunta
miento de nuestra capital 
presentaban una deuda acu- 
mulada de 208 millones y la’ 
auditoría ha arrojado un 
superávit de 180 millones. 
La diferencia está en una 
serie de pagos con los que se 
contaba y que según los 
auditores no deben incluir
se. En cuanto a la Diputa
ción, la cifra de los técnicos 
abulenses era de 152,7 mi
llones y la de los técnicos del 
Ministerio de Hacienda es 
de 114, porque han incluido 
cantidades presupuestas y 
cobradas en el 83. Pero de
jemos que nos lo expliquen 
los propios protagonistas:

PEDRO GARCIA 
BURGUILLO: “SE 
HABIAN INCLUIDO 
PARTIDAS QUE NO SE 
SABE LO QUE VAN 
A COSTAR”

El anterior alcalde del 
Ayuntamiento de Avila, en 
la fecha en que se cierra la 
auditoría, el 31 de diciembre 
de 1982, Pedro García Bur
guillo, explica así el resul
tado:

—Nosotros ya sabíamos 
que resultaría positiva la au
ditoría, con superávit y que 
en consecuencia no nos po
dríamos acoger a los bene
ficios de la Ley. Así lo había 
mantenido el CDS tanto en 
la Comisión de Hacienda co
mo en el Pleno, señalando 
que no iba a producir los 
efectos esperados y recogi
dos en la ley de Saneamien
to de las Haciendas Locales.

—¿Dónde está esa dife
rencia tan abultada?

—La diferencia está en 
que se habían incluido tam
bién partidas como lo que 
va a suponer la expropia
ción de los terrenos del Vol- 
toya, que, en tanto no se 
pronuncie el Tribunal, no se 
sabrá lo que cuesta y otros 
capítulos similares.

—¿Y cómo se explica el 
superávit por una parte y el 
endeudamiento por otra?

—Déficit y endeudamien
to son cosas distintas. El 
endeudamiento está previsto 
en los presupuestos para sa
nearlo en los años siguien
tes. Siempre es posible en
deudarse hasta en un 25 % y 
en este caso no se superó el 
13,8 %. Era un endeuda
miento para la Presa del 
Voltoya y alguna obra más.

—En el informe se reco
gen también algunas correc
ciones contables, tachadu
ras, etc...

—El informe expresa re
paros y efectos contables, 
más de funcionarios que de 
políticos. Hay tachaduras 
con tinta de carmín, que 
están admitidas, para cam
biar el nombre de algún 
Banco, en el Libro de Actas 
de Arqueo, etc.; pero fácil
mente subsanables.
MARIO GALAN: ESTE 
AÑO LLEGAREMOS A 
UN 18 % DE 
ENDEUDAMIENTO

La auditoría sobre el es
tado de cuentas del Ayunta
miento al 31 del 12 del 82, 
tampoco parece preocupar- 

Te gravemente al actual al
calde, Mario Galán:

—Efectivamente. Yo es
toy tranquilo y convencido 
de, que no existe ningún 

problema. No creo que haya 
problemas. La diferencia, 
como cabía esperar, está en 
la inclusión o no de los 
gastos de la Presa del Vol
toya.

—¿Esperaba también este 
resultado?

—Sí, lo esperábamos y ya 
sabíamos que no podríamos 
acogemos a las medidas de 
saneamiento de las Hacien
das Locales; pero bueno es 
conocer las cifras exactas.

—Y del endeudamiento 
¿cuál es su opinión?

—El endeudamiento no es 
alto; estamos sobre el 16 % 
del presupuesto y este año 
llegaremos, creo, a un 18 % 
de endeudamiento.
DANIEL DE FERNANDO: 
“ESTOY PLENAMENTE 
SATISFECHO DE LA 
AUDITORIA”

Para el presidente de la 
Diputación en la fecha alu
dida por la auditoría, Daniel 
de Fernando:

—La diferencia entre lo 
que presentó la Diputación 
y lo que reconocen los au
ditores está alegada y parte 
de ello se va a ganar. Se 
refiere a obras sin adjudicar, 
correspondientes a planes 
provinciales, que no se hi
cieron en la fecha porque los 
ayuntamientos no cumplie
ron los requisitos. Es un 
dinero que no reconocen los 
auditores como déficit, pero 
realmente sí que lo es. Es 
decir, no es un defecto, sino 
una consecuencia lógica del 
sistema de planes provin
ciales.

Sobre la falta de libros, a 
que se alude en el informe, 
señala:

—No se llevan libros por
que se está empleando un 
sistema de fichas perfecta
mente actualizadas y al día, 
que es más práctico que un 
libro de contabilidad gene
ral.

—Parece ser que faltaban 
algunas certificaciones sobre 
sueldos y liquidaciones...

—La subida de sueldos de 
funcionarios fue en junio y 
efectivamente no estaba jus- 
tificada el uno de enero. En 
cuanto a la liquidación de 
uno de los semestres, no se 
hizo porque estaba cerrado 
y aprobado el presupuesto 
del año completo, que in
cluye lo del semestre.

—En definitiva, señor De 
Fernando ¿satisfecho del re
sultado?

—Estoy plenamente satis
fecho de la auditoría. El 
déficit, cuando dimití en oc
tubre de 1982, era conscien

te de que lo había y no me 
ha extrañado la cifra. Fui
mos al déficit consciente
mente porque el Estado es
taba dando dinero exclusi
vamente a Ayuntamientos 
como el de Madrid, que 
tenían grandes dificultades... 
De no haberío hecho, no se 
habría construido el Colegio 
de Medicina y no se habría 
comprado el Terreón de Los 
Guzmanes.
JESUS TERCIADO: UNA 
BUENA
ADMINISTRACION

Conversamos también y 
para terminar, con el actual 
presidente de la Diputación, 
Jesús Térciado:

—El déficit se produce 
como diferencia entre las 
existencias de Caja, más las 
cantidades pendientes de co
bro, menos las cantidades 
pendientes de pago. La Di
putación acordó pedir la au
ditoría para acogerse a la ley 
de Medidas Urgentes de Sa
neamiento de las Haciendas 
Locales, pensando que te
níamos un déficit de 153 mi
llones de pesetas, al 31 del 
12 del 82 (en la actualidad, 
al 31-12 del 84 hay un supe
rávit de 3,6 millones). Según 
la auditoría, que x:onsidera 
cantidades presupuestadas y 
p,¿agadas en el 83 y tiene en 
cuenta’ capítulos de difícil 
contabilidad, como el de 
contribuciones. Hospital, et
cétera, la cifra real de déficit 
es de 114 a 116 millones de 
pesetas. De esta cantidad, ya 
se cobraron en febrero del 
84, 76 millones de pesetas.

—En consecuencia ¿satis
fecho también del resultado?

—Sí, el resultado lo con
sideramos positivo. Esto de
muestra la buena adminis
tración tanto de la Corpo
ración anterior como de ésta 
y là buena labor de sus fun
cionarios, principalmente 
los del área económica.

—No obstante, tampoco 
hay que olvidar las puntua
lizaciones...

—Las puntualizaciones 
son subsanables y de mero 
trámite. Son subsanables y 
no ha habido ningún pro
blema.

—¿Cuál es, para terminar, 
la deuda real de la Diputa
ción?

—La deuda de la Diputa
ción es de 2.787 millones de 
pesetas. La anualidad de 
amortización es de 351 mi
llones contando intereses. 
Esto supone un 17,55 % del 
presupuesto de 1985, que se 
elevará a 2.000 millones de 
pesetas en 1985.

AL CIERRE
Mañana llega a 
Madrid el 
ministro británico 
de Comercio
Madrid, Efe.

El ministro británico de Co
mercio e Industria, paúl Chan- 
non, llegará mañana a España al 
frente de un grupo de industria
les de su país, para celebrar 
reuniones con miembros de la 
Administración y de las empre
sas españolas.

Channon se entrevistará en 
Madrid con el ministro de Indus
tria y Energía, Carlos Solchaga: el 
secretario de Estado de Comer
cio, Luis de Velasco, y el vicepre
sidente del Instituto Nacional de 
Industria,^ Claudio Aranzadi.

El ministro británico, que per
manecerá en Madrid del 3 al 5 de 
marzo y en Barcelona del 6 al 7, 
visitará también las sedes de 
diversas firmas británicas con 
filiales en España y se reunirá 
con la Cámara británica de co
mercio.

Moscoso, Morán 
y Barón, en el 
Senado, la 
próxima semana
Madrid, Efe.

Tres ministros comparecerán la 
próxima semana en Comisiones 
del Senado, para dar cuenta a la 
Cámara de su gestión.

Javier Moscoso, ministro de la 
Presidencia, informará el martes, 
a la Comisión de Presidencia, 
Gobierno e Interior sobre la po
lítica general de su Departamen
to y, especialmente, de la aplica
ción de la ley de la Reforma de la 
Función Pública.

La situación en el Magreb y las 
negociaciones para el ingreso de 
España en la CEE centrarán la 
comparecencia, el mismo día, 
del ministro de Asuntos Exterio
res Fernando Morán, en la Comi
sión correspondiente del Senado.

Lotería Nacional-
PRIMER PREMIO.—Cuarenta 

millones de pesetas en cada serie 
al número 36369. (Madrid).

SEGUNDO PREMIO.—Veinte 
millones de pesetas en cada serie 
al número 83126. (Madrid).

REINTEGROS ESPECIALES.—A 
todos los números terminados 
en 9, 5 y 1.

Asimismo han correspondido 
cincuenta mil pesetas a todos los 
números terminados en 340,912, 
620, 222, 611, 979, 818, 888, 575, 
521, 725, 378, 964, 006 y 678.

San Juan de la Cruz, 20 3.° 3
A.P.I. n.® 10.265

• Compra venta y alquiler de pisos, locales, fincas rústicas 
y urbanas, ofícinas, parcelas, solares y garajes.
• Valoraciones y peritaciones
• Asesoramiento, estudio, gestión y tramitación de la 

financiación. ■
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